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O deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) manifestou ontem (26) repúdio aos preços abusivos das passagens aé-
reas em voos nacionais, nesse momento de pandemia. O parlamentar chama a atenção para o preço da passagem aéreas no trecho 
entre Montes Claros e Brasília, que está em mais de R$ 2 mil, sendo ida e volta, mais de R$ 4 mil. 

D
IVULGAÇÃO

Prefeitura desocupa 
9,5 hectares de área 
invadida no Acácias

Robô humanoide chama a 
atenção para higienização 
das mãos

Reunião extraordinária 
discute repasse para as 
escolas conveniadas

Marcelo Freitas repudia 
preços abusivos de passagens aéreas

DIVULGAÇÃO

Santa casa ajuda Hospital de São Francisco 
a voltar com cirurgias eletivas

A Câmara de Montes Claros realiza hoje, às 
17 horas, uma sessão extraordinária para votar 
o projeto de lei n°42/2021, que autoriza repasse 
de R$ 4.978.147,42 para as escolas convenia-
das. A proposta deu entrada durante a última 
reunião ordinária. A proposta tem caráter de ur-
gência, uma vez que as instituições necessitam 
do recurso para dar continuidade às atividades, 
especialmente com o retorno presencial das au-
las. Entre as entidades atendidas são a Casa da 
Juventude com R$ 189.685,42, CCVEC com R$ 
323.810,81.

Os impactos do provável fechamento da 
Usina de Biodiesel Darcy Ribeiro, em Montes 
Claros, serão discutidos em audiência pública 
da Comissão de Administração Pública da As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG), 
amanhã (28), às 14h30. No último dia 20, os 
trabalhadores da usina entraram em greve por 
tempo indeterminado. Requerida pela deputada 
Beatriz Cerqueira (PT), a reunião será no Audi-
tório José Alencar, com transmissão e participa-
ções on-line. No último dia 20, os trabalhadores 
da usina entraram em greve por tempo indeter-
minado. 

POLÍTicA 4

ALMG debate impactos do 
fechamento de usina de 
biodiesel em Moc

Montes claros suspende 
aulas presenciais na 
rede municipal

Havan inaugura loja 
em Montes claros

Montes Claros, quinta-feira 27 de maio de 2021 - R$ 1,50
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Cotação Dólar - real

R$ 5,31

Cotação eUrO - real

R$ 6,48

Gasolina

R$ 5,92

Diesel comum etanol 

R$ 4,41 R$ 4,49

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 31º
Min. : 17º

O deputado Marcelo Freitas
no seu gabinete em Brasília
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A Santa Casa de Montes Claros emprestou um carrinho anestésico e um foco ci-
rúrgico para o Hospital Municipal de São Francisco, como forma de permitir que seja 
reativado o bloco cirúrgico. O superintendente da Santa Casa, Maurício Sérgio Souza 
Silva (à dir) esteve em São Francisco, quando se reuniu com o prefeito Paulo Miguel 
para discutirem como ajudar a área de saúde do município.
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Quarto maior fornecedor de car-
ne suína no mundo, o Brasil produz 
cerca de 4 milhões de toneladas 
dessa rica proteína por ano, segun-
do dados da Empresa Brasileira de 
Pesquisa Agropecuária (Embrapa). 
A oferta de carne de qualidade em 
larga escala caminha em paralelo 
com avanço genético, eficaz con-
trole sanitário e correto manejo 
nutricional. Aliás, a saúde dos ani-
mais tem estado cada vez mais em 
evidência, especialmente devido 
ao movimento global pelo uso pru-
dente e responsável de antibióticos.

Os suinocultores e técnicos de-
vem dispor dos antibióticos somen-
te nos momentos em que eles são 
indispensáveis. Dessa forma, apro-
veitamos o melhor dessa tecnologia 
e contribuímos para a redução da 
presença de resíduos acima de li-
mites toleráveis em produtos desti-
nados ao consumo humano. Assim, 
a escolha do antibiótico precisa ser 
cuidadosamente analisada. Além 
disso, a sensibilidade dos agentes 
bacterianos é um dos principais 
parâmetros a considerar na escolha 
do antibiótico injetável.

São três as formas de aplicação: 
injetável, via ração e via água. Le-
vantamento epidemiológico feito 
na União Europeia a longo prazo 
demonstrou alto padrão de sensi-
bilidade do princípio ativo marbo-
floxacina em relação aos principais 
agentes bacterianos causadores das 
mais importantes doenças repro-
dutivas, respiratórias e digestivas. 
Assim, na escolha do antibiótico 
injetável, as especificações e os be-
nefícios do fármaco também devem 
ser considerados. São eles: espectro 
de ação, características farmaco-
cinéticas e farmacodinâmicas, efi-
cácia, praticidade, segurança para a 
cadeia e custo-benefício. 

Nesse contexto, um novo con-
ceito para antibióticos injetáveis 
ganha força e espaço no mercado: 
o SISAAB (Antibiótico de Curta Du-
ração e Injeção Única). Trata-se da 
utilização de um antibiótico bacte-
ricida com dose elevada, que cura 
rapidamente o animal com mínimo 
tempo de exposição ao antibiótico, 
de modo que a imunidade natural 
seja privilegiada após a interrupção 
da infecção.

O SISAAB utiliza a terapia base-
ada na Concentração de Prevenção 
de Mutação (CPM), definida como 
a Concentração Inibitória Mínima 
(CIM) da cepa mutante menos sen-
sível. Na prática, isso significa o uso 
da dose de antibiótico 4 até 8 vezes 
acima da dosagem da CIM 90 para a 
população bacteriana da cepa mu-
tante.

A administração de marbofloxa-
cina 16% na dosagem de 8 mg/kg 
tem apresentado resultados con-
sistentes e muito eficazes contra 
as principais doenças respiratórias 
de origem bacteriana dos suínos, 
como diarreia em leitões, síndrome 
MMA (metrite, mastite e agalaxia) 
– atualmente denominada como 
Síndrome da Disgalaxia Pós-Parto 
(SDP) – e infecções do trato uriná-
rio por meio do conceito SISAAB.

A marbofloxacina é o ingredien-
te ativo de Forcyl, desenvolvido pela 
Vetoquinol Saúde Animal – uma das 
10 maiores indústrias veterinárias 
do mundo. O produto é o primeiro 
antibiótico injetável indicado para 
suínos à base de marbofloxacina. 
Com dose única, proporciona ação 

rápida e alta eficácia, com rápido 
retorno do animal ao seu ciclo de 
desenvolvimento. A aplicação pode 
ser realizada em todas as fases da 
produção e o período de carência 
é curto: 9 dias. O uso de Forcyl, por 
meio do conceito SISAAB, propor-
ciona potente efeito bactericida, 
tem rápida eliminação e ampla in-
dicação de uso, proporcionando 
benefícios em termos de eficácia, 
rapidez e segurança (baixo risco de 
resistência bacteriana).

O antibiótico é indicado para 
infecções causadas por Escheri-
chia coli (no intestino e no trato 
urinário, além da MMA) e por Pas-
teurella multocida, Actinobacillus 
pleuropneumoniae e Haemophilus 
parasuis (no trato respiratório). 
Soluções inovadoras como Forcyl 
representam uma opção inovadora 
para os principais desafios sanitá-
rios enfrentados pela suinocultura 
tecnificada, especialmente em um 
país com população superior a 56 
milhões de suínos (dos quais quase 
2 milhões são matrizes), de acordo 
com o Associação Brasileira Criado-
res Suínos (ABCS).

O panorama é propício para o 
reinado de “salvadores da Pátria”, 
falsos heróis que se abastecem da 
boa-fé e de réstias de esperança 
de populações em estado de mi-
séria. Ante economias em estado 
de refluxo, incapazes de prover 
a sustentação de milhões de fa-
mílias, avolumam-se os pacotes 
assistencialistas, criando eterna 
dependência dos habitantes aos 
governos passageiros ou, como diz 
o nosso historiador José Murilo de 
Carvalho, instalando uma “estada-
nia” em contraposição à cidadania.

Sai governo, entra governo, e o 
“bolsismo” assistencialista torna-
se política de Estado, até porque 
não interessa ao maquiavelismo de 
muitos governantes a autonomia 
individual, a autogestão dos cida-
dãos na vida pessoal. A dependên-
cia ao Estado significa cooptar as 
massas com migalhas de pão sobre 
a mesa, ainda mais quando o so-
frimento se expande com as pan-
demias que consomem energias de 
Nações. E, para agravar a situação, 
a competição eleitoral tem início 
muito antes do tempo, desviando 

recursos para ações não prioritá-
rias, desorganizando a administra-
ção e abrindo as filas de pedintes 
nas cercanias da representação 
política.

Pois é esse retrato que estamos 
vendo na nossa paisagem. Os mor-
tos pela COVID 19 beiram os 450 
mil, devendo atingir logo mais a 
casa de meio milhão. Responsa-
bilidades são jogadas de um para 
outro. É um jogo de “esconde-es-
conde”. O povo clama por vacinas, 
a floresta amazônica pede socorro, 
um ministro de Estado é acusado 

de ajudar as madeireiras, a imagem 
internacional do Brasil vai à lona, 
e tudo acontece sob a égide do co-
mando maior do país.

A hora chegou. Ou resgatamos 
a moralidade ou o país afunda no 
pântano. Ou respeitamos a ciência 
ou cairemos na vulgaridade. Ou 
voltamos a ser solidários, elevan-
do os valores do humanismo, ou 
o nosso habitat será o da barbárie. 
Evitemos a síndrome do touro - 
pensar com o coração e arremeter 
com a cabeça. É hora de cantar um 
hino à racionalidade.
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créditos tributários decorrentes das taxas e 
comissões das plataformas de deliveries (parte 1)

10 anos da decisão do STF sobre o 
casamento gay

cATiA STURARi
ADvOGADA ESPEciALizADA EM DiREiTO DE FAMÍLiA

BRUNO JUNQUEiRA
LYMARA FRANcO LEMOS

ADvOGADOS TRiBUTARiSTAS 

Há mais de um ano vivenciando a 
pandemia do novo coronavírus, todos 
os setores da economia foram afeta-
dos, em maior ou menor monta, e tive-
ram que se adaptar para continuarem 
em funcionamento, mesmo com o 
baixo movimento e o medo constante.

Neste contexto, os empresários 
dos ramos de bares, restaurantes, 
farmácias e pequenos comércios en-
contraram nas plataformas de serviços 
de entregas delivery uma importante 
ferramenta de atendimento das de-
mandas dos clientes e um caminho 
para a amenização da crise financeira 
enfrentada pelo comércio.

No entanto, para contratar a 
maioria destes serviços de entregas 
oferecidos em plataformas digitais é 
preciso arcar com uma taxa de adesão 
e comissão, como no caso do iFood – 
12% a 27% sobre cada pedido, mais a 
mensalidade e taxa de entrega. Outras 
empresas cobram somente uma por-
centagem de comissão, como é o caso 
da Uber Eats – 30% sobre cada pedido 

–, sem contar nos adicionais de taxa 
de cartão de crédito, administração e 
suporte.

Como se já não bastasse a repar-
tição do produto financeiro recebido 
por pedido, com o surgimento das 
plataformas digitais, o Fisco Federal, 
em sua sanha arrecadatória, tem se 
aproveitado dessas operações para 
majorar a base de cálculo dos tributos 
direcionados ao Programa de Integra-
ção Social (PIS) e da Contribuição para 
o Financiamento da Seguridade Social 
(Cofins). Tal ato se mostra manifesta-
mente inconstitucional e ilegal, tendo 
em vista que as quantias repassadas 
para o aplicativo digital não se incluem 
no conceito de faturamento ou receita 
dos estabelecimentos comerciais.

Para melhor elucidação, é impor-
tante observar a previsão legislativa 
para essas contribuições, bem como 
a evolução jurisprudencial que deitou 
luzes acerca do conceito de “receita 
bruta”.

As contribuições para o PIS e a 

Cofins estão previstas na Constituição 
Federal nos artigos 195, § I e 239 e suas 
respectivas cobranças foram instituídas 
pelas leis complementares nº 70/1991 
(Cofins) e nº 07/1970 (PIS), bem como 
pelas leis ordinárias nº 9.715/98 e nº 
9.718/98, cuja base de cálculo de am-
bas é a totalidade das receitas operacio-
nais auferidas pela pessoa jurídica.

Ato contínuo, frente aos ditames da 
Constituição da República de 1988, a 
base de cálculo do tributo deve refletir 
com exatidão o fato gerador ou supor-
te fático.

Assim sendo, observa-se que nestas 
exações a hipótese de incidência se 
limita à receita bruta das vendas, que 
pode ser definida pela expressão fatu-
ramento.

Contudo, tem ocorrido a inclusão 
na base de cálculo dessas contribui-
ções os valores de comissões e taxas, 
que são repassadas às plataformas 
digitais como se integrassem o fatu-
ramento das empresas envolvidas. 
Entretanto, tais montantes apenas 

transitam por suas contabilidades, sem 
auxiliar no aumento de patrimônio e, 
por consequência lógica, também não 
elevam suas receitas ou faturamentos, 
sendo imediatamente repassados para 
os aplicativos, ou, a depender da mo-
dalidade de contratação, já são descon-
tados pela plataforma.

Dessa forma, considerando que a 
cada venda efetuada por meio de uma 
plataforma digital sejam cobradas as 
contribuições ao PIS e a Cofins sobre o 
valor total da operação de venda, é pos-
sível constatar a majoração indevida da 
base de cálculo destas contribuições 
e, portanto, o descumprimento do 
princípio da capacidade contributiva, 
insculpido pela Assembleia Nacional 
Constituinte de 1988 no ordenamento 
jurídico-tributário pátrio.

Apesar disso, não se pode admitir 
que, em razão da multiplicidade de 
tributos que venham a incidir sobre a 
mesma base de cálculo, advenha um 
aumento da base imponível, que é 
constitucionalmente contemplada.

Soluções injetáveis representam importante 
ferramenta para o uso racional de 
antibióticos em suínos

Um novo iluminismo (parte 2)

ANDRÉ BUzATO
MÉDicO vETERiNáRiO, MESTRE EM 

SANiDADE E PRODUçãO ANiMAL E GERENTE 
TÉcNicO DE SUÍNOS DA vETOQUiNOL 

SAÚDE ANiMAL

GAUDÊNciO TORQUATO
JORNALiSTA, EScRiTOR, PROFESSOR TiTULAR DA USP E cONSULTOR POLÍTicO 

O dia 5 de maio de 2011 é o 
momento de celebrar uma grande 
conquista, não só para o universo 
LGBT+, mas para toda a socieda-
de. É o marco em que o Supero 
Tribunal Federal (STF) determinou 
como legal a união estável entre 
casais homoafetivos. Dois anos de-
pois, em 14 de maio de 2013, um 
ato ainda maior foi conquistado 
com a Resolução nº 175/2013 do 
Conselho Nacional de Justiça reco-
nhecendo o casamento homoafeti-
vo. Esse ato humanizado do poder 
judiciário insere a comunidade 
LGBT+ na sociedade ao igualar os 
direitos da união das pessoas do 

mesmo sexo.
Nesses dez anos, podemos co-

memorar o avanço social, inclusive, 
de inclusão social com o reconheci-
mento de que somos todos iguais 
perante a lei. Esse é um ganho para 
a sociedade e também para o poder 
judiciário brasileiro.

Um amplo movimento da socie-
dade, da imprensa, da comunidade 
LGBT+ e do próprio judiciário ao 
longo do tempo mostrou ao STF 
que uma entidade familiar se cons-
trói por meio do amor. O STF se 
despiu do machismo e do precon-
ceito, do pensamento retrógrado 
para fazer cumprir o que está em 

um dos atos mais solenes, que é o 
casamento. Hoje, o casal homoafe-
tivo está inserido na sociedade por 
meio de um ato jurídico perfeito.

Esse direito trouxe a felicidade 
a todos esses casais e o reflexo dis-
so pode ser observado nos últimos 
anos. O número de registro de 
união estável entre 2011 e 2020 au-
mentou em 28% e o de casamento, 
138%. Antes disso, foram registra-
dos apenas 576 atos de união sem 
um respaldo jurídico.

Hoje, os casais homoafetivos 
podem escolher os regimes de 
bens do casamento, têm o direito 
à sucessão hereditária, enfim todos 

os direitos relacionados à união es-
tável e ao casamento de um casal 
heteroafetivo.

Inclusive, o Brasil é um dos 27 
países contabilizados em 2019 pela 
Associação Internacional de Gays, 
Lésbicas Bissexuais, Transgêneros 
e Intersexuais (Ilga) que permi-
te o casamento entre pessoas do 
mesmo sexo. Em 2009, esse tipo 
de casamento era reconhecido em 
apenas sete países.

Essa foi uma das decisões mais 
bonitas do STF e é apenas uma ala-
vanca para conquistarmos outros 
direitos tão importantes para a evo-
lução da nossa sociedade.

Moro pode ir para o 
podeMos e ser candidato

O ex-ministro da Justiça, Sérgio Moro, pode ser candidato ao Senado 
em 2022, pelo Podemos em Santa Catarina. O tema começou a circular 
nos bastidores da política catarinense neste fim de semana.

Paulinho Bornhausen, uma das principais lideranças do partido no es-
tado afirma que o caminho está aberto, e que, dependendo da executiva 
estadual, Moro seria o principal nome ao cargo.

“Ele seria muito bem vindo. Seria um nome com muita importância 
e relevância, ainda mais pela necessidade que o estado possui. Mas isso 
agora está com a executiva nacional, e também com ele. Acreditamos que 
até julho isso deva evoluir. Mas vou confessar que nem cheguei a con-
versar com ele ainda, mas sei que ele não gosta de falar muito do tema”, 
explicou Bornhausen.

O ex-juiz é paranaense, porém, possui um apartamento em Balneário 
Camboriú, onde costuma passar as férias. Para uma possível candidatura 
em SC, ele teria que alterar o domicílio eleitoral até março do ano que 
vem.

O nome de Moro no Podemos surgiu pela presidente nacional do par-
tido, Renata Abreu, que queria o ex-ministro concorrendo a presidência. 
Por motivos profissionais, essa possibilidade foi – até o momento – deixa-
da de lado, e surgiu a alternativa de candidatura ao Senado.

Pelo Paraná, o Podemos já possui um candidato certo que é o senador 
Álvaro Dias, que deve buscar reeleição. Uma segunda possibilidade, ao 
governo do estado, também não foi levada pra frente, devido ao possível 
apoio a reeleição de Ratinho Júnior (PSD). Devido a todas essas possibili-
dades, SC surgiu como alternativa.

Sem vetoS para andré mendonça no StF

Se o impedimento para que o presidente Jair Bolsonaro indique o 
Advogado-geral da União, André Mendonça, para a vaga de Marco Aurélio 
Mello, era no próprio STF, parece que esse veto não existe. A discordância 
seria do ministro Gilmar Mendes, que ontem tratou de tornar público a 
sua opinião. Todos os ministros estão de acordo com a escolha do pre-
sidente, inclusive Gilmar Mendes que falou ter conversado duas vezes 
com André Mendonça recentemente e que não há veto de modo algum 
e que André Mendonça tem todas as qualidades para assumir a vaga, sem 
precisar invocar o fato de ser evangélico, uma das condições colocadas 
pelo próprio Bolsonaro.

programa permanente

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, DEM-MG, defende a cria-
ção de um programa permanente e mais robusto de renda mínima no 
país. Para ele, “cabe a nós identificarmos se os quatro meses do auxílio 
este ano serão suficientes, ou se teremos que prorrogar por um ou dois 
meses. Independentemente disso, precisamos pensar em um programa 
para melhorar ou substituir o Bolsa Família com um valor maior. Em um 
País com tantos recursos, com certeza encontraremos uma solução”. Ele 
entende que enquanto há ambiente propício para se debater esse pro-
grama mais perene de renda cidadã, é necessário seguir atendendo as 
pessoas mais vulneráveis.

novo eSpetáculo a viSta

O ex-ministro da Saúde, Eduardo Pazuello, acusado pelo relator da 
CPI da Pandemia, Renan Calheiros – será que ele nunca mentiu? – de 
ter mentido 14 vezes em seu depoimento na semana passada, está sendo 
convocado novamente pelo presidente da CPI, Omar Aziz, a depor. Será 
que Pazuello, que tem um habeas corpus, vai mudar alguma coisa? Ou é 
mais uma perda de tempo dos senadores, que estão tentando inventar 
alguma coisa a mais para perguntar?

Quem manda no mdB

Os velhos caciques políticos do MDB é que vão dar as cartas nas elei-
ções do ano que vem. Apesar do ar de renovação com o comando do 
partido nas mãos do deputado federal Baleia Rossi, a condução das nego-
ciações para a presidência da República e para os governos nos estados 
terá a mão forte de políticos como Jader Barbalho, Renan Calheiros, José 
Sarney e do ex-presidente Michel Temer, que já está preparando, inclusi-
ve, um conteúdo para munir o partido para a disputa.

projeto deStina 5% doS patrocínioS de 
empreSaS púBlicaS ao FuteBol Feminino

De autoria do deputado José Stédile (PSB-RS), o Projeto de Lei 
5307/13, em tramitação na Câmara dos Deputados, obriga que 5% das 
verbas de patrocínio destinadas por empresas de direito público federal 
a clubes de futebol profissional sejam utilizadas para desenvolver o fute-
bol feminino. Os recursos deverão ser repassados às federações estaduais 
de futebol para organizarem atividades como competições e fomentar as 
entidades que mantém equipes formadas por mulheres. O autor ressal-
ta que, apesar da popularidade do futebol na sociedade brasileira, e da 
crescente participação feminina nesse esporte, não há políticas públicas 
voltadas para o desenvolvimento dessa modalidade. Em consequência, 
lembra que “até os dias de hoje o Brasil nunca foi campeão mundial ou 
olímpico de futebol feminino”. Para o deputado, a destinação de 5% do 
patrocínio recebido por uma agremiação esportiva para que as federa-
ções dos estados invistam na modalidade “dará início à sua valorização”.

DIVULGAÇÃO
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Vereador reafirma a importância 
de redutores de velocidade na 
avenida Neco Delfino

3pOlítica

Parlamentar soma forças na 
luta pela proteção animal

Câmara cobra melhorias nos bairros 
de Montes Claros

O vereador Leãozinho (Patrio-
ta) solicitou ao prefeito Humber-
to Souto, em ofício protocolado 
no dia 26 de janeiro deste ano, a 
instalação de dois redutores de 
velocidade e uma faixa de pedes-
tres na avenida Neco Delfino, em 
frente à Igreja Nossa Senhora de 
Fátima e a Escola das Irmãs, no 
bairro Delfino Magalhães - com o 
objetivo de reduzir a velocidade 
em que os veículos passam por 
aquela via. O parlamentar lem-
bra que, além do grande núme-
ro de automóveis e motocicletas 
que ali transitam, também pas-
sam pela via ônibus, caminhões 
e algumas linhas de lotações. 

A instalação dos redutores 

Senado aprova prorrogação de isenção no 
IR para venda de imóvel

Hipocrisia social

Deixa eu te dizer uma coisinha 
de nada... Tu conheces autorida-
des mais hipócritas do que as que 
governam a nossa boa terrinha do 
Bananal? Por cá é um fingimento 
absurdo... Todo mundo fala de 
combater o vício da pedra maldita 
que é conhecida no inferno como 
crack... Mas de concreto o que os 
governos fazem? Nadica de nada... 
Só existem alguns poucos grupos 
abnegados que lutam sem recur-
sos... Sem apoio para ajudar os 
dependentes e o governo não faz 
nadica de nada... O paço pior ainda 
e é omisso e o social simplesmente 
não existe... Se não podem ajudar 
os dependentes... Então que libere 
e pronto... Pelo menos sem hipocri-
sia... Xô...

mãe joga álcool no filho e 
sapeca fogo

Espia só... Tem gente que tem 
cada espécie de senso de humor 
que é a maior doidera do mundo... 
Uma mãe estava na rua e ao chegar 
encontrou o filho de apenas dois 
anos fazendo peraltice... E o que 
ela fez? Pegou um pouco de álcool 
e sapecou no menininho e depois 
colocou fogo... E aí se não fossem 
os vizinhos que ouviram os gritos 
do menino... Ele teria partido para 
a cidade dos pés juntos rapidinho... 
Mas o pior veio depois quando a 
polícia chegou ao local... Ela disse 
que amava muito o seu filho e que 
só fez aquilo para dar um pequeno 
susto nele... Aí, credo, e se o susto 
fosse grande? Ela então fazia chur-
rasco no menininho... É tem mãe e 
tem mãe, né, mesmo?

 
Quer comprar um rim?

Ei, seu menino, é um rim biiti-
nho... Tem só cinquenta aninhos 
de uso... E está sendo vendido por 
uma boa causa... É que tem um 
hominho que tem uma filha que 
foi tentar a vida na Espanha... Che-
gando lá encontrou um hominho 
que era empresário do pozinho 
do capeta... E ela ficou cheirando o 
pozinho e aí foi demais e pimba... 
Foi morar ligeirinho na cidade dos 
pés juntos... E agora o seu pai quer 
trazer o corpito sem vida para ficar 
em definitivo em nosso Brasil varo-
nil... Mas acontece que ele não tem 
tanta merrequinha para pagar o 
avião... Ele então resolveu arrumar 
merrequinha como pôde... E agora 
resolveu vender um dos seus rins... 
É pecado? Proibido? Se tivesse go-
verno por cá...

                                      
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Tem gente quando está furio-
sa ela tenta tirar a suas calças pelo 
coquinho... Besteira... Afinal de 
contas, todos nós temos o nosso 
momento de ficar bravo... E nós 
por cá resolvemos oxigenando o 
nosso glorioso coquinho com uma 
boa dose de humor... É melhor... 
Mais barato e menos estressante... 
E além de tudo é melhor do que 
ficar com ele doendo e pensando 
bobagem... E é altamente recomen-
dável para todas as pessoas que tem 
algum tipo de problema no umbi-
go... É ler cá e ficar curado... Um dia 
um hominho estava no vigésimo oi-
tavo andar de um prédio em cons-
trução... Que era só o esqueleto e 
não tinha sequer elevador... E aí 
chegou um hominho e começou a 
gritar... Gritar... Até o hominho veio 
e desceu as escadas de vinte e oito 
andares... E quando chegou na por-
taria... Era um hominho que lhe pe-
diu uma merrequinha para tomar 
um café... Ele então convidou aque-
le hominho para subir os vinte e oi-
tos andares... E quando chegou no 
topo ele sapecou para o hominho 
que lhe pediu uma merrequinha... 
“Olha, eu não tenho”... Ui... Ui... 
Ui... Que menino mais malvado... E 
o hominho desceu mais triste que 
jogador do timinho...

  
postes vão pagar impostos sabia?

Meu Deus... A grande maioria dos 
políticos ou são doidos do coquinho 
ou então exploradores da fé pública... 
Espia só... Em São Paulo... Começarão 
a cobrar impostos de todos os postes 
que estão na cidade de São Paulo... E 
quem vai pagar é o estado... Que por 
sua vez inventará uma taxa e vai co-
brar de todos nós simples mortais... 
E depois ele ainda critica o Sapinho 
Manguaceiro Barbudo... Que adora-
aa inventar um imposto novo... Ele é 
sádico... Se é... Mas o que vai segurar 
a ganância dele é que ele ainda pensa 
em ser candidato a ser o homem forte 
do Brasil varonil...

 
religioso pedófilo é 

excomungado?

Espia só, minha gente mais que 
biita... Eu tenho um profundo respeito 
por todas as religiões desse mundão 
sem porteira de meu Deus... Não é 
porque não comungo de nenhuma 
que vou criticar... Não é bem assim... 
Mas ainda estou entalado e com muita 
raiva daquele arcebispo de Olinda que 
excomungou os médicos que salvaram 
a vida de uma menininha de apenas 
nove anos... Ele queria que ela fosse 
para a cidade dos pés juntos... Pode 
uma coisa dessas? Mas eu tenho cá 
uma pergunta... Quantos padres pe-
dófilos ele já excomungou? Nenhum? 
Uai... Que lei é essa... Divina que não 
é... Por isso é preciso fazer as coisas a 
luz da Bíblia... Aí sim... Né não?

 
mendigos no xilindró

Pois então seu menino... Quan-
do a gente pensa a razão de algumas 
cidades do sul e do Triangulo serem 
mais adiantadas do que do Norte de 
Minas tem tudo a ver... Na cidade de 
Uberlândia... O Ministério Público to-
mou uma decisão radical com relação 
ao numero de mendigos na cidade e 
mandou todos para o xilindró e ficou 
constatado que 90% eram falsos men-
digos e viviam com salários acima de 
três mil merrequinha por mês... E os 
que realmente não têm nadica de nada 
eram levados para aprender um curso 
e é colocado no mercado de trabalho... 
Uai, sô... Por que as nossas autoridades 
não tomam a mesma medida? Mendi-
gos por cá é que não falta de jeito ne-
nhum, né?

 
pílula para cura gay?

Há... Há... Há... Pois se tu pensas 
que os antigos coronéis sem farda aca-
baram? Tu estavas redondamente en-
ganado... Um dia desses uma figura da 
nossa política ficou sabendo que seu 
filho era um menino excessivamente 
alegre e ele foi buscar no aeroporto e 
de repente e ele pediu para parar o ca-
ranguinho para fazer xixi... Ele parou 
e quando o menino tentou abaixar ele 
gritou... “Mijar pode... mas se tu sentar 
leva um socão no olho, safado”... Ele 
riu e foi embora... Mas ao chegar a sua 
house um malandro disse que tinha 
uma pílula que era só tomar e vira ho-
mem... Já que os depufês aprovaram 
um projeto para a cura gay e então já 
tem pílula... Ele acreditou.

montei no porco

Pois então minha gente mais que 
biita.... Chegou o momento que me-
nos gosto de deixar vocês... Mas eu 
tenho mesmo que ir... Vou montar no 
porco... Picar a mula... Deitar o cabelo 
e cair no capinado... Mas não se pre-
ocupe que amanhã estarei de volta se 
Deus quiser e até lá saiba se comportar 
como gente civilizada e, por favor, lem-
bre-se: “vinde a mim todos que estais 
cansados fracos e oprimidos e vos ali-
viarei”... É para pensar mesmo.

 
Fuso de hoje – Os Brazuquinhas 

que são massa de manobra da Nação 
PTlândia, que, mesmo passando fome 
e vendo que dilapidaram a nossa 
Gloriosa Terrinha do Bananal, ainda 
defendem quem os roubaram... Isso 
é triste e alienação profunda e incurá-
vel... Xô, coisa ruim... Fora!

 
Xonado – A equipe de servidores 

do Gabinete do vereador Marcos Nem 
que são joiados... Educados... Compe-
tentes... E merecem todos os aplausos 
pela sua eficiência... Sucesso, nobres 
guerreiros... Fui!
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O Senado aprovou uma pro-
posta que prorroga a isenção do 
pagamento de Imposto sobre a 
Renda relativo ao ganho de capital 
nos casos de compra de imóvel re-
sidencial com o dinheiro da venda 
de outro imóvel residencial. Para 
obter essa isenção, o intervalo 
entre a venda de um imóvel e a 
compra de outro não poderá ex-
ceder a data de 31 de dezembro 
de 2021.

Essa isenção, originalmente de 
180 dias, já existe e o objetivo é 
prorrogá-la enquanto persiste a 
pandemia de covid-19 no Brasil. A 
ideia é estimular o setor imobiliá-
rio e contribuir para que o valor 
da venda de um imóvel seja usado 
para a compra de outro, manten-
do o setor aquecido, sobretudo 
em um período de crise econômi-
ca. O projeto segue agora para a 
Câmara dos Deputados.

O relator, Carlos Portinho (PP
-RJ), sintetizou em seu parecer 
ideias de dois projetos semelhan-
tes: um de Wellington Fagundes 
(PL-MT) e outro de Simone Tebet 
(MDB-MS). A alíquota para a ven-
da de imóveis, na declaração de 
Imposto de Renda, é de 15% sobre 
o ganho de capital. Tebet destacou 
que agora será necessário conven-
cer os deputados da importância 
da medida e também o governo 

federal, uma vez que o presidente 
da República tem o poder de veto 
sobre os projetos aprovados no 
Congresso.

“Este é o primeiro passo de 
muitos que virão. Temos que 
aprovar na Câmara dos Deputados 
e ainda convencer o governo fede-
ral de que esse projeto nada mais 
faz do que estender o prazo para 
algo que já existe, que é essa isen-
ção”, disse Tebet. (Agência Brasil)

valdemar SoareS

O vereador Soter Magno fez um 
desabafo, durante o seu discurso 
na tribuna da Câmara Municipal de 
Montes Claros, na reunião ordiná-
ria ocorrida na manhã da última ter-
ça-feira, 25/05. Para o parlamentar, 
a causa da proteção animal é muito 
importante, e precisa de todo apoio 
que for possível. Ele lembrou que 
muitas causas foram deixadas de 
lado, em legislações passadas, den-
tro da proteção animal, entretanto 
destacou o empenho dos profis-
sionais que atuam na secretaria de 
Saúde e no CCZ, nesta gestão.

Soter disse que em gestões an-
teriores eram apenas promessas e 
não se cumpria nada. Hoje, afirmou 
que já existe o Centro de Castração, 
conquista obtida através do seu 
esforço e do deputado Gil Pereira 
(PSD). O vereador e ambientalista 
informou, ainda, que em contato 
telefônico feito na tarde da última 
segunda-feira, 24/05, foi comuni-
cado pelo deputado federal dele-

Durante a última sessão ordinária 
realizada, os vereadores da Câmara 
de Montes Claros reivindicaram me-
lhorias para o município em vários 
setores, como construção de praças, 
pavimentação asfáltica e serviço de 
drenagem. Os parlamentares fize-
ram visita nos bairros e pontuaram 
as demandas apresentadas. O vere-
ador Edson Cabeleireiro (PV) visi-
tou obras no bairro Itatiaia e pediu 
agilidade na construção da ponte 
que dá acesso ao bairro Alterosa. De 
acordo com o vereador, a ponte é 
essencial para o tráfego de pedestres 
que buscam atendimento médico no 
posto de saúde que fica no Alterosa 
e nas escolas. Além disso, o parla-
mentar informou que o serviço de 
escoamento será realizado em bre-
ve. Ainda em sua fala, ele cobrou o 
recapeamento na rua Juca Malveira, 
no bairro Nossa Senhora das Graças. 

O vereador Elair Gomes (MDB) 
enviou requerimento ao Executivo 
solicitando a construção de uma 

praça no Residencial Parque Sul. De 
acordo com o vereador, no bairro 
existe ainda a necessidade da lim-
peza dos lotes vagos, calçamento da 
pista de caminhada e a substituição 
das lâmpadas por LED. “Já existe o 
lugar para a construção da praça, 
porém, lá virou depósito de lixo – 
o local está tomado por mato. Os 
moradores também pediram uma 
linha de ônibus para o bairro, pois, 
atualmente, o lotação não entra do 
bairro”, destacou Elair Gomes. 

O vereador Leãozinho (Patriota) 
enviou requerimento para asfaltar 
ruas na Vila Real: rua México, 21 
de abril e a Belizer. O presidente da 
Casa, vereador Claudinho Rodrigues 
(Cidadania), pediu o serviço de dre-
nagem no bairro Sumaré. 

Outro assunto em destaque na 
sessão ordinária foi a melhoria no 
trânsito de Montes Claros. O vere-
ador Elair Gomes (MDB) pediu ro-
tatória no bairro Jardim Olímpico, 
para auxiliar no tráfego de veículos 

gado Marcelo Freitas (PSL) que, na 
próxima semana, será depositado 
R$500.000,00 para construção do 
tão sonhado Centro de Castração. 

Finalizou o seu discurso dizen-
do que, se neste mandato, não esti-

véssemos empenhados na proteção 
animal, com certeza a situação esta-
ria muito pior. Porque, se esperar 
pelos forasteiros que vêm aqui só 
pegar os votos e não trazer nada de 
benefício, nada seria feito. Por isso, 

destaco os esforços dos deputados 
Gil Pereira e Marcelo Freitas que es-
tão dando a possibilidade de uma 
vez por todas resgatar a proteção 
animal, em Montes Claros”, con-
cluiu.

de velocidade e sinalização ade-
quadas vão beneficiar a todos os 
pedestres e moradores daquela 
região, bem como o fluxo de 

crianças no período escolar. As-
sim, uma melhor sinalização será 
essencial para ajudar a prevenir 
possíveis acidentes, que pos-

sam acontecer na via. O pedido 
é uma demanda dos moradores 
das imediações, haja vista o ex-
cesso de velocidade praticado 
por alguns motoristas que transi-
tam na referida avenida, fato que 
tem trazido alguns transtornos e 
insegurança para a comunidade.

“Alguns moradores daque-
la região têm solicitado a mim, 
como representante do povo, a 
instalação e sinalização naquela 
avenida. Exercendo meu papel, 
solicitei a demanda no mês de 
janeiro, ao prefeito Humberto 
Souto, com a certeza de que em 
breve será atendido o nosso pe-
dido”, afirma o vereador Leãozi-
nho.

e proporcionar mais segurança aos 
pedestres. O parlamentar Eldair 
Samambaia (PSD) enviou ofício a 
MCTrans solicitando a instalação de 
semáforo no trevo da Covan – no 
mesmo local foi pedido a pavimenta-
ção do trecho que é muito utilizado 
por ciclistas e pedestres. “Trata-se de 
um local de grande fluxo de veícu-
los, principalmente em horário de 

pico, o que gera grande congestiona-
mento entre a avenida Governador 
Magalhães Pinto, que dá acesso aos 
bairros Vera Cruz e Alcides Rabelo”, 
afirmou Samambaia. Já o vereador 
Valdecy Contador (Cidadania) refor-
çou o pedido da construção do anel 
rodoviário na região Norte da cidade 
que dá acesso ao bairro Distrito In-
dustrial.
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O Parlamento Jovem de Minas, 
projeto que integra a Escola do Le-
gislativo da Câmara Municipal de 
Montes Claros, realizou na tarde de 
ontem (26) mais uma oficina com 
os alunos de escolas do Norte de 
Minas. Os 76 jovens inscritos para 
a oficina que teve como tema a dis-
cussão em torno do “Papel do pre-
feito x vereadores” com Susy Ro-
drigues Caldeira, assessora técnica 
legislativa da Câmara Municipal 
de Montes Claros. O Parlamento 
Jovem põe em debate no Norte de 
Minas a temática “Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável”, em 
2021.

“Ainda há pessoas que confun-
dam desenvolvimento sustentável 
com desenvolvimento econômico. 
É necessário despertar esse inte-
resse político no jovem, porque a 
informação chega facilmente hoje, 
mas será que ele tem senso crítico, 

com capacidade de ler e avaliar 
para depois concordar ou discor-
dar? Para isso, estamos levando a 
essas cidades o maior projeto de 
Educação Política do Brasil.” ressal-
tou o diretor da Escola do Legisla-
tivo da Câmara de Montes Claros, 
Carlos Frederico Souza e Silva, no 
lançamento do Projeto de Botumi-
rim, dia 24 de maio, às 14h, sendo 
ela uma das sete cidades integran-
tes do Polo Norte, além de Montes 
Claros.

O impacto desse tema para a re-
gião é reconhecido pela secretária 
de Turismo de Botumirim, Geisy 
Farias, ao destacar o quanto o tema 
é conveniente para a sua cidade. 
“O projeto veio no tempo certo, 
porque essa temática diz muito so-
bre nós e sobre a nossa realidade. A 
nossa localização no topo da Serra 
do Espinhaço, a existência do Par-
que Estadual de Botumirim desde 

2018 e, especialmente, o achado 
da nossa Rolinha do Planalto, uma 
ave que acreditavam estar extinta, 
símbolo para conservação do Es-
pinhaço Mineiro, é favorável para 
nossas abordagens e parcerias com 
outros órgãos.”

Além dela, participaram Ana Pe-
reira Neta, Prefeita de Botumirim; 
Suely Soares de Jesus, Presidente 
da Câmara de Botumirim; Regiane 
Pereira, Vereadora e Coordenado-
ra do Parlamento Jovem de Botu-
mirim; e Gabriela Soares Rocha, 
Secretária da Câmara e Coordena-
dora do Parlamento Jovem de Bo-
tumirim.

Assim como percebido nos 
lançamentos das demais cidades, 
a expectativa dos vereadores e co-
ordenadores é de que o conteúdo 
será muito bem acolhido pelos 
jovens, como reforça o Diretor da 
Escola Estadual Renato Azeredo, 

Deu entrada na Câmara de Mon-
tes Claros, durante a última sessão 
ordinária, realizada na terça-fei-
ra (25/5), o projeto de resolução 
n°8/2021, que institui a Frente Par-
lamentar em Defesa dos Direitos 
da Criança e do Adolescente. A 
proposta é de autoria do segundo 
secretário da Casa, vereador Stalin 
Cordeiro (Pode) e tem o intuito de 
criar políticas públicas ao amparo 

de jovens no âmbito urbano e rural. 
A proposta é amparada pelo ar-

tigo 112-B do Regimento Interno 
da Câmara de Montes Claros que 
tem como objetivo criar políticas 
públicas que visem a melhoria dos 
mecanismos de defesa aos direitos 
da criança e do adolescente. 

O vereador Stalin destaca que 
assim como a Câmara criou a Frente 
Parlamentar em Defesa da Mulher, 

que posteriormente foi convertida 
em uma comissão permanente, a 
intenção é que a Frente Parlamentar 
em Defesa dos Direitos da Criança 
e do Adolescente também se torne 
algo duradouro. 

“Vamos oferecer suporte, através 
de políticas públicas, para crianças 
e adolescentes que vivem em situa-
ção vulnerável e que necessitam de 
proteção cada vez mais incisiva do 

Poder Público”, pontua o parlamen-
tar. Atualmente a Casa possui 14 
comissões permanentes, entre elas 
a de Legislação, Justiça e Redação, 
Finanças, Agricultura, Licitações e 
Saúde. Antes de ser colocado em 
pauta, o projeto seguirá os trâmites 
legais do legislativo: avaliação da 
Comissão de Legislação, Redação e 
Justiça e se houver necessidade de 
outra comissão pertinente. (ga)

Reunião extraordinária discute repasse 
para as escolas conveniadas

Parlamento Jovem 
faz oficina em Moc

Câmara Municipal cria mais 
uma Frente Parlamentar

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 
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Marcelo Freitas repudia preços 
abusivos de passagens aéreas

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) manifes-
tou ontem (26) repúdio aos preços 
abusivos das passagens aéreas em 
voos nacionais, nesse momento de 
pandemia. O parlamentar chama a 
atenção para o preço da passagem 
aéreas no trecho entre Montes Cla-
ros e Brasília, que está em mais de 
R$ 2 mil, sendo ida e volta, mais de 
R$ 4 mil. Já o preço da passagem 
no trecho Montes Claros a Belo 
Horizonte está superior a R$ 1 mil. 

“Observamos que em razão da 
pandemia, as companhias aéreas 
reduziram consideravelmente o 
número de voos. A consequência é 
que ao fazer isso, propositalmente 
ao nosso sentir, as mesmas com-
panhias aéreas aumentam abusi-
vamente os preços das passagens, 
o que tem sido algo complemente 
nocivo aos interesses da população 
e sem sentido. Compreendemos 

que há sim, sem dúvida alguma, 
uma conivência das companhias 
aéreas que mantém o número de 
voos reduzidos e em consequência, 
aumentam os preços consideravel-
mente e os voos sempre lotados. 
Desse modo, necessariamente as 
companhias aéreas não sofrem um 
grande prejuízo com essa questão, 
porque o consumidor paga um 
preço completamente inaceitável”, 
afirma Freitas.

O parlamentar defende que é 
preciso haver uma harmonia entre 
os interesses das companhias aére-
as e os interesses dos consumido-
res, de modo que o preço seja mi-
nimamente acessível. “Se isso não 
acontecer por bem, vai acontecer 
por mal, com a abertura do merca-
do aéreo para outras companhias. 
Vimos agora a entrada no mercado 
da companhia aérea Itapemirim, 
que antes só operava com ônibus. 

A nossa pretensão é que essa nova 
companhia aérea tenha voos in-
clusive para Montes Claros, para 
poder aumentar a concorrência e 
por consequência diminuir eviden-
temente os preços das passagens”, 
declara o deputado.

Marcelo Freitas informa que 
acionará órgãos de controle para 
fiscalização e discussão da abertura 
da malha aérea para novas empre-
sas. “Adotaremos diversas medidas 
para conter esses preços abusivos 
das passagens aéreas. Provocare-
mos a Comissão de Viação e Trans-
porte na Câmara dos Deputados 
para ser efetivamente fiscalizada a 
cobrança dessas tarifas abusivas, e 
a Agência Nacional de Aviação Civil 
(ANAC) para discutir claramente a 
questão, para podermos encontrar 
um bom termo, sem prejuízo de 
provocarmos também, outras em-
presas aéreas que operam no setor 
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A Câmara de Montes Claros 
realiza hoje, às 17 horas, uma 
sessão extraordinária para vo-
tar o projeto de lei n°42/2021, 
que autoriza repasse de R$ 
4.978.147,42 para as escolas 
conveniadas. A proposta deu en-
trada durante a última reunião 
ordinária. A proposta tem cará-
ter de urgência, uma vez que as 
instituições necessitam do re-
curso para dar continuidade às 
atividades, especialmente com o 
retorno presencial das aulas. 

As entidades atendidas são 
a Casa da Juventude com R$ 
189.685,42, CCVEC com R$ 
323.810,81; Centro de Recu-

peração Renascer com E# 
599.487,10; Projeto Bethel 
com 396.071,47; Projeto Nova 
Canãa com 319.963,75; Circulo 
dos Trabalhadores Cristãos com 
R$ 133.425,22; APAE com R$ 
1.140.336,70; Vovo Clarisse com 
R$ 767.636, 56 e Capelo Gaivota 
com R$ 1.107.721,12.

Ainda na quinta-feira, às 18h, 
a Casa promove audiência pú-
blica para discutir a “Reforma 
Administrativa” que está em tra-
mitação no Congresso Nacional. 
O evento é de iniciativa da ve-
readora Professora Iara Pimen-
tel (PT). O assunto já vem sendo 
debatido em diversas câmaras 

municipais do país e agora, o 
tema chegou a Montes Claros 
para ouvir os envolvidos. Segun-
do a vereadora Iara a audiência 
pública servirá para reforçar o 
compromisso assumido pelos 
legislativos municipais na dis-
cussão do tema.

“É fundamental ouvir os 
servidores públicos na reforma 
administrativa que vai impactar 
diretamente na vida de cada um. 
Já fizemos vários eventos para 
debater o assunto e agora é o 
momento de envolver todas as 
categorias, incluindo deputados 
e sindicatos”, destaca a vereado-
ra Iara. (ga)

para analisar o interesse na malha 
aérea que envolve particularmente 
a cidade de Montes Claros. É pre-
ciso aumentar o número de voos 
para que o consumidor tenha pre-
ços mais acessíveis”, ressalta o par-
lamentar.

Freitas ressalta que, enquanto 
os preços das passagens aéreas 
permanecerem abusivos, a opção a 
ser feita é a utilização do transpor-
te terrestre. “Diante de excesso nos 
preços das passagens, a população 
deve evitar tomar voos e passar a 

utilizar o transporte terrestre, seja 
de carro pessoal ou particular, 
ou até mesmo de ônibus. Não dá 
para pagar um preço tão absurdo 
quanto temos observado”, conclui 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)

AUDIÊNCIA DEBATE REFORMA ADMINISTRATIVA

Pedro Henrique Pena. “Botumirim 
tem jovens muito preparados para 
participar desses projetos. Alunos 
e alunas participativos, com boas 
ideias, capacidade crítica. Então, a 
participação dos nossos jovens cer-
tamente vai ampliar os horizontes 
do nosso município.”

A psicóloga Clarissa Flaviana, 

coordenadora do Parlamento Jo-
vem, Polo Montes Claros, falou 
diretamente aos jovens que conta 
com a participação dos mesmos 
para aprenderem a falar sobre esse 
assunto e se posicionarem, que-
brando seus preconceitos. “Que-
remos que estejam prontos para 
assumirem a responsabilidade do 

futuro de suas cidades.” Diante 
disso, a aluna Fernanda Gabrielly 
finalizou mostrando sua intenção 
ao se inscrever. “Espero que nos 
leve a ter consciência do nosso real 
papel como cidadãos, sendo mais 
participantes e preparados para 
compreender a política da nossa 
cidade.” (ga)

O vereador Stalin Cordeiro
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Desafio Vuei Norte de Minas prorroga 
inscrições para hoje

UFMG preocupada com corte de 
recursos financeiros

tituição. “É um dado assustador”, 
resume a reitora Sandra Regina 
Goulart Almeida. Se esse cenário 
se mantiver, a UFMG contará com 
apenas R$ 132,27 milhões para 
fechar suas contas em 2021, uma 
redução de R$ 76 milhões em re-

lação ao ano passado. “Com esse 
orçamento, voltaremos aos pata-
mares de 2006, ou seja, situação 
anterior à implantação do Reu-
ni, o programa de expansão das 
universidades federais”, lembra a 
reitora.

Bloqueios e vetos presidenciais 
são modalidades diferentes de 
restrição orçamentária. Enquanto 
os vetos representam um corte 
que somente poderá ser recom-
posto por meio de projetos de lei 
do congresso (PLN), os bloqueios 

podem ser desfeitos, ao longo do 
ano, pelo Ministério da Economia, 
de acordo com a disponibilidade 
orçamentária. “Teremos, portan-
to, que atuar ativamente em duas 
frentes: fazer um movimento para 
tentar desbloquear os 13,8% e, 
ao mesmo tempo, trabalhar com 
os parlamentares com vistas à 
recomposição do orçamento por 
meio de projetos de lei”, indica 
Sandra Goulart Almeida.

Além disso, segundo a reitora, 
o limite de arrecadação de re-
cursos próprios decorrentes de 
convênios celebrados com órgãos 
públicos e outras entidades foi 
reduzido em 52,17% na compara-
ção com 2020. “Isso decorre dos 
limites orçamentários impostos 
pela lei do teto dos gastos pú-
blicos”, acrescenta. Na avaliação 
de Sandra Goulart Almeida, o 
cenário atual, com essa sucessão 
de cortes, pode comprometer o 
futuro da UFMG e impactar tam-
bém a economia local, regional e 
nacional. “Nossas universidades, 
além de desenvolverem atividades 
de ensino, pesquisa e extensão, 
influenciam a vida econômica e 
social dos municípios onde estão 

instaladas. Só a UFMG movimenta 
cerca de 60 mil pessoas na realiza-
ção rotineira de suas atividades”, 
exemplifica a reitora.

Outra variável que agrava esse 
cenário é a nova forma de distri-
buição dos recursos, adotada no 
ano passado, quando a Lei Orça-
mentaria Anual (LOA) passou a 
ser dividida em duas unidades: 
órgãos 26238 (no âmbito do orça-
mento geral do MEC) e 93217 (as 
chamadas Programações Condi-
cionadas à Aprovação Legislativa, 
em que a liberação de recursos 
depende de autorização do Con-
gresso). 

Segundo a reitora, em 2020, 
40% dos recursos da LOA foram 
alocados como programações 
condicionadas e desbloqueados 
ao longo do ano; os outros 60% 
foram liberados para empenho 
pelo MEC. Em 2021, a estratégia 
foi mantida, mas os percentuais 
se inverteram: 40% foram libera-
dos por empenho via MEC e 60% 
foram condicionados e liberados 
na semana passada, com exceção 
do bloqueio de 13,8%, que na 
UFMG corresponde a 25 milhões. 
(ga)

5EducaçãO
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O Instituto de Ciências Agrá-
rias discutiu a rastreabilidade dos 
alimentos, em evento realizado 
no dia 25, com discussão desde o 
plantio até a mesa do consumidor 
e o caminho na cadeia produtiva 
de alimentos. O evento online 
“Rastreabilidade dos alimentos – 
Inovação e Pesquisa do Campo 
à Mesa” reuniu professores, pes-
quisadores e outros especialistas 
para o debate. O Instituto de Ci-
ências Agrárias contribuiu para a 
discussão com a presença do pro-
fessor Rodolpho Tinini, que vai 
discutir sobre pesquisa e tecno-
logia para o rastreio da qualidade 
dos produtos.

O evento é organizado pela 
Fundação de Desenvolvimento da 
Pesquisa (Fundep), em parceria 
com o State Innovation Center. 
Além do professor Rodolpho, 
também participaram do debate o 
professor Britaldo Soares S. Filho, 

do departamento de Cartografia 
do Instituto de Geociências da 
UFMG, Carlos Eduardo O. Bovo, 
da Secretaria de Estado de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento 
de Minas Gerais (Seapa), Herbert 
Kanashiro, da Associação Brasilei-
ra de Automação, e Julia Carlini, 
que é gerente de Qualidade de 
iniciativa privada. A mesa será 
mediada por Janayna Bhering, 
executiva de Negócios e Parceria 
da Fundep.

“Discuti a necessidade da ado-
ção de tecnologias de baixo custo 
e eficazes que podem ser aplica-
das na cadeia produtiva para agre-
gar valor ao produto e garantir 
sua rastreabilidade”, explicou o 
professor do ICA. Um exemplo 
citado pelo professor seria o uso 
de “Identificação por radiofrequ-
ência”, conhecido como RFID. A 
metodologia poderia substituir o 
leitor de código de barras e fun-
ciona por meio de sinais de rádio 
com armazenamento de dados 

remotos. Como explica o profes-
sor, o tema será apresentado na 
discussão desde a utilização da 
tecnologia no transporte de frutas 
e também sua aplicação imediata-
mente após a colheita. “Desta for-
ma, quero mostrar a importância 
do desenvolvimento de novas tec-
nologias que apontam ao produ-
tor e ao consumidor que aquele 
produto tem qualidade e susten-
tabilidade do começo ao fim da 
cadeia produtiva”, explicou.

De acordo com os organizado-
res, “o evento visou traçar como 
a inovação, a pesquisa e o setor 
produtivo podem trazer soluções 
para a rastreabilidade dos alimen-
tos no país, entregando produtos 
com mais qualidade e valor agre-
gado, com a conexão de todos 
os elos envolvidos na produção, 
abrangendo também o controle 
dos insumos e dos estoques, me-
lhor uso dos recursos disponíveis 
e mais segurança por parte do 
consumidor final”.
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Com a aprovação da Lei Orça-
mentária Anual (LOA) pelo Con-
gresso Nacional, em março deste 
ano, seguida do veto presidencial 
e de um bloqueio de recursos que 
afetou vários ministérios, o orça-
mento das Instituições Federais de 
Ensino Superior (Ifes) sofrerá um 
grande impacto. O veto reduziu 
em R$1,1 bilhão o orçamento do 
Ministério da Educação e afetou 
de modo não linear as universida-
des, atingindo principalmente os 
recursos de capital. Em seguida, 
houve um bloqueio orçamentário 
no MEC no valor R$ 2,7 bilhões, 
que resultou em perda linear de 
13,8% no orçamento das Ifes. 
Considerando o veto, a UFMG 
conta, em 2021, com R$ 157,72 
milhões de recursos discricioná-
rios do tesouro, o que representa 
diminuição de R$ 50,57 milhões.

Esse montante representa per-
da global de 26,72% em relação a 
2020. O veto somado ao bloqueio 
poderá resultar em redução de 
até 36,5% dos recursos discricio-
nários destinados à UFMG neste 
ano na comparação com 2020, o 
que compromete a capacidade de 
funcionamento adequado da ins-

ICA discute rastreabilidade dos 
alimentos do campo à mesa

O Ordenador de Despesa do 55º Batalhão de Infantaria, no uso de suas 
atribuições legais e de acordo com o Edital de Inexigibilidade 01/2021 
e seguindo recomendações das autoridades de Saúde, torna pública a 
alteração dos locais e datas dos sorteios de Prestadores de Serviços 
(Pessoa Física e Pessoa Jurídica) para coleta, transporte e distribuição de 
água potável para o 3º quadrimestre 2021 nos municípios atendidos pelo 
Programa Emergencial de Distribuição de Água Potável – Operação Carro 
Pipa. Com o intuito de evitar aglomerações nos sorteios centralizados nas 
cidades de Montes Claros-MG e Guanambi-BA, respectivamente, nas datas 
de 13/07/21 e 15/07/21, conforme previsto no Edital, serão alterados os 
locais e as datas conforme a seguir:

Município Data/Hora Local
Jaíba-MG 13/07/21 – 11:00h Prefeitura
Manga-MG 13/07/21 – 15:00h Prefeitura
Itaobim-MG 13/07/21 – 14:00h Prefeitura
Mortugaba-BA

14/07/21 – 14:00h Prefeitura de 
Mortugaba-BALicínio de Almeida-BA

Piripá-BA
Espinosa-MG 14/07/21 – 15:00h Prefeitura de 

Espinosa-MGPindaí-BA
Guajeru-BA 15/07/21 – 10:00h Prefeitura
Francisco Sá-MG 15/07/21 – 14:00h Prefeitura
Os demais procedimentos do processo permanecerão inalterados, de acordo 
com o calendário de credenciamento do edital.
O Edital poderá ser solicitado por meio do endereço eletrônico 
credenciamentodepipeiros@gmail.com. Montes Claros-MG, 25 de maio 
de 2021. HIDELGARD BORBA DE VASCONCELOS - Cel - Ordenador de 
Despesas do 55º Batalhão de Infantaria.

EDITAL DE CREDENCIAMENTO DE PIPEIROS Nº 01/2021

EXÉRCITO BRASILEIRO 
55º BATALHÃO DE 
INFANTARIA MINISTÉRIO DA 

DEFESA

Foram prorrogadas para hoje 
(27), as inscrições para o Desafio 
Vuei Norte de Minas. Por meio de 
edital, o desafio quer identificar 
projetos que estimulem o em-
preendedorismo e a inovação, a 
partir de projetos de acadêmicos 
e professores, de todas as Insti-
tuições de Ensino da região. As 
inscrições são gratuitas. O pro-
fessor, acadêmico que têm uma 
ideia interessante que resolve um 
problema e gera resultados prá-
ticos, bem como impactos posi-
tivos para o desenvolvimento do 
Norte de Minas, pode participar.

A previsão é que o resultado 
da primeira etapa seja divulgado 
entre os dias 28 a 29 de maio. 
A segunda etapa prevê encon-
tro das equipes, já no dia 29/5, 
de 17h as 19h. A divulgação do 
resultado da segunda etapa está 
prevista para até 31/5. A tercei-
ra etapa (Banca Final) acontece 
no dia 11/6, de 17h as 19h.  Na 

terceira etapa, os candidatos se-
lecionados deverão apresentar 
a proposta de projeto, de forma 
presencial, para uma Banca Ava-
liadora, em horário e local a ser 
informado em tempo oportuno. 
O evento contará com as devidas 
medidas de segurança atendidas.

O projeto Vivência Universi-
tária em Empreendedorismo e 
Inovação ( VUEI) é uma inicia-
tiva da Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econômico de 
Minas Gerais (SEDE) executada 
pela Diretoria de Indústria Cria-
tiva e Formação Empreendedora 
(DICE). O objetivo é apoiar o de-
senvolvimento dos ecossistemas 
de inovação e empreendedoris-
mo nas Instituições de Ensino Su-
perior (IES) do estado de Minas 
Gerais, promover a aproximação 
entre o mercado e a academia, 
estimular a criação de projetos e 
negócios inovadores que envol-
vam ciência e tecnologia dentro 

das IES, além disso, despertar o 
protagonismo, a autonomia e a 
proatividade de alunos da gradu-
ação e pós-graduação.

No Norte de Minas participam 
da iniciativa o Centro Universi-
tário Funorte e a Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes), organizadoras do De-
safio VUEI na região. Também 

apoiam a realização do Desafio 
VUEI o Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pequenas Em-
presas (Sebrae), Fundação de De-
senvolvimento Científico, Tecno-
lógico e Inovação do Norte Minas 
(Fundetec) e Governo de Minas 
Gerais por meio da Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento Eco-
nômico. (ga)
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Havan inaugura 
loja em Montes 
Claros

Moc suspende aulas presenciais na 
rede municipal

Casamento comunitário 
será realizado hoje em 
Montes Claros

Frequentadores da lagoa 
Interlagos reclamam das 
tabuas

Prefeitura oferece serviços de beleza para pessoas em 
situação de rua em Moc
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A Loja chama a atenção de várias pessoas
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girleno alencar

Começa a funcionar hoje em 
horário comercial, a Loja Havan, 
em Montes Claros, que tem como 
principal destaque um dos seus 
proprietários, o empresário Lucia-
no Hang. O empresário atua de 
forma exótica em defesa do presi-

dente Jair Bolsonaro. Hang estará 
no local apenas na cerimônia de 
abertura com autoridades. 

Essa é a 159ª loja do Grupo Ha-
van e gera 150 empregos. O prédio 
chama a atenção de quem passa 
pela avenida Dulce Sarmento. A 
Havan surgiu da união de Hang e 
Vanderlei, antigo sócio da empresa. 

A primeira loja foi inaugurada 
em 1986 na cidade de Brusque, 
Santa Catarina. Em 2010 aconte-
ceu a inauguração da megaloja em 
Barra Velha, a Parada Havan. Nesta 
cidade também é instalado o Cen-
tro de Distribuição Havan, consi-
derado um dos maiores da América 
Latina.

A dona de casa Jaci Souto, resi-
dente na Vila Exposição foi à loja 
ontem (26), por achar que estaria 
funcionando, pois queria comprar 

alguns produtos que precisava em 
sua casa. Aliado a isso, achou o 
prédio muito bonito e queria co-
nhecer, por isso terá de voltar em 

outro dia. “Espera que a loja tenha 
preços mais baratos do que os pra-
ticados em outros pontos comer-
ciais da cidade”, relata dona Jaci. 

Será realizado hoje, às 18 horas, 
a celebração religiosa do casamen-
to de 15 casais, em evento realiza-
do pela Igreja de Deus Avivamento 
Bíblico, em evento que ocorrerá 
na sede do templo, localizado na 
avenida João XXIII. O pastor Gil 

Novais explica que tem 60 casais 
selecionados, que já vivem juntos 
e agora oficializarão o ato matrimo-
nial com as bênçãos religiosas. Ele 
lembra que por causa do decreto 
municipal, teve de dividir os casais 
em quatro grupos, sendo a primei-

ra etapa agora. A Prefeitura teria 
autorizado no máximo 100 pes-
soas, e com isso, serão 15 casais, 
acompanhados dos padrinhos e 
mais os familiares. Serão realizadas 
mais três etapas em datas a serem 
definidas.

Os casais são pessoas carentes, 
que precisam apresentar o atestado 
de pobreza. Eles recebem as rou-
pas e ainda a maquiagem. O pastor 
Gil explica que nos oito anos desse 
projeto, já realizou o casamento de 
mais de 600 casais. (ga)

As tabuas estão tomando con-
ta da lagoa do Interlagos, um dos 
principais cartões postais de Mon-
tes Claros e gerado a preocupação, 
pois muitos se queixam que o lo-
cal está virando uma cracolândia, 
ocupada por usuários de drogas. 
Desde o ano de 2016 foi anunciada 
a liberação de R$ 1 milhão para a 
obra, depois que a Associação dos 

Moradores realizou manifestação 
pedindo a reforma do local. O Es-
tado liberou em 2017, R$ 500 mil 
e ficou de liberar mais R$ 500 mil 
depois de iniciada a obra. Porém 
o prefeito Humberto Souto alegou 
que somente iria iniciar a obra 
quanto tivesse todo dinheiro em 
mãos. O convênio foi cancelado, 
por decurso de prazo e o assesso-

ria do deputado Tadeuzinho Mar-
tins Leite anunciou que estará sen-
do feito novo convênio no valor de 
R$ 1,5 milhão em cota única.

Ontem, dona de casa Maria Dul-
cinete Santos, que trabalha no en-
torno da lagoa, explicou que todo 
dia entra no serviço às 5 horas e 
lamenta que o espaço esteja sendo 
dominado por usuários de drogas. 

Ela afirma que as tabuas ajudam 
nessa situação, pois permite es-
conder os usuários. O seu apelo 
é para que seja feita a limpeza do 
local. O almoxarife João Santos, 
residente na Vila Exposição, estava 
na manhã de ontem (26) visitando 
o Interlagos e lamentou que o lo-
cal esteja tomado pelas tabuas. Ele 
lembra que o local é um dos mais 

visitados da cidade e serve como 
área de lazer, não justificando a 
situação que está atualmente. Ele 
lembra que o grande prejudicado 
é o setor de turismo.

Já o aposentado Maurício Zuba, 
residente no bairro Alice Maia la-
menta que um local criado pelo 
então prefeito Antonio Lafetá Re-
bello esteja tão jogado as traças, 

quando é um ponto turístico. Todo 
dia ele gosta de visitar o local, que 
tem um clima mais agradável, pois 
a lagoa faz a umidade relativa do 
ar ficar em melhores condições, 
mas esbarra na ação dos usuários 
de drogas que ficam ali na madru-
gada. Isso causa insegurança aos 
frequentadores e espanta as famí-
lias. (ga)

A Prefeitura de Montes Cla-
ros, em parceria com o Instituto 
Embeleze, ofereceu serviços de 
corte de cabelo e cuidados pes-
soais para mais de 50 pessoas 
(homens e mulheres) atendidas 
no Centro de Referência Espe-
cializado Para População em 
Situação de Rua (Centro Pop). 
Além do corte de cabelo, ho-

mens tiveram a barba aparada/
raspada, enquanto mulheres 
tiveram os cabelos cortados e 
escovados.

Os serviços foram oferecidos 
com o objetivo de promover a 
autoestima e o autocuidado dos 
usuários. O Centro Pop é vincu-
lado à Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social.

Segundo Greisson do Reis, 
coordenador do Centro Pop, 
“esse momento é para mostrar 
às pessoas em situação de rua a 
importância de se cuidar, pois a 
autoestima e o autocuidado são 
fatores importantes para que es-
sas pessoas superem a condição 
de inferioridade e possam enxer-
gar novas perspectivas de vida”.

O Centro Pop oferece quatro 
refeições por dia, atendimento 
psicológico e análise da situação 
socioassistencial, além de aten-
dimentos individuais e coletivos, 
oficinas, atividades de convívio 
e socialização, incentivando o 
protagonismo e a participação 
social. (Rubens Santana – Cola-
borador)

O prefeito Humberto Souto 
surpreendeu o mundo político 
e suspendeu as aulas presenciais 
na rede municipal, conforme o 
Decreto 4222, publicado ontem 
no Diário oficial. Ele alega a baixa 
adesão dos alunos ao retorno das 
aulas e demais atividades de ensino 
presenciais na rede pública muni-
cipal, o que inviabiliza a logística 
de transporte e funcionamento 
das unidades de ensino. Souto 
disse que a suspensão do retorno 
das atividades presenciais, neste 
momento, permitirá o avanço na 
vacinação contra a Covid-19 e uma 
maior imunização dos profissionais 
e demais membros da comunidade 
escolar. Ele  suspendeu na rede de 
ensino pública municipal, a partir 
do dia 27 de maio  o retorno das 

aulas e demais atividades de ensino 
presenciais.  

As aulas e demais atividades de 
ensino, na rede pública municipal, 
ficam autorizadas, com funciona-
mento presencial, seguindo ao 
disposto no Decreto Municipal n.º 
4169/21, a partir do dia 2 de agosto 
de 2021. A suspensão das aulas pre-
senciais não afetará a continuidade 
das atividades de ensino remotas. 
Deverá a Secretaria Municipal de 
Educação, em conjunto com a As-
sessoria de Comunicação, imple-
mentar medidas que objetivem a 
consciencialização da comunidade 
escolar da necessidade e importân-
cia do retorno às aulas presenciais 
como meio de aprimoramento do 
ensino e aperfeiçoamento dos laços 
sociais.  

A imunização contra a Covid-19 
para os professores da rede de en-
sino, pública e privada, segundo o 
quantitativo de doses disponibili-
zado, obedecerá a seguinte escala 
prioritária: docentes que lecionem 
para alunos do nível infantil; do-
centes que lecionem para alunos 
do nível fundamental I;  docentes 
que lecionem para alunos do nível 
fundamental II; docentes que lecio-
nem para alunos do nível médio 
e da Educação de Jovens e Adul-
tos – EJA;  docentes que lecionem 
para alunos do nível superior ou 
pós-graduação. Os funcionários, 
colaboradores, bem como os ser-
vidores públicos que lidem direta-
mente com alunos do nível infantil 
também estarão incluídos na escala 
de prioridade. (ga)
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Santa Casa ajuda 
Hospital de São 
Francisco a voltar 
com cirurgias eletivas

Robô humanoide chama a atenção para higienização 
das mãos
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girleno alencar

A Santa Casa de Montes Claros 
emprestou um carrinho anestésico 
e um foco cirúrgico para o Hospital 
Municipal de São Francisco, como 
forma de permitir que seja reativado 
o bloco cirúrgico. O superintenden-
te da Santa Casa, Maurício Sérgio 

Souza Silva esteve em São Francisco, 
quando se reuniu com o prefeito 
Paulo Miguel, o vice-prefeito Raul 
e vereadores e lideranças do muni-
cípio, para discutirem como ajudar 
a área de saúde do município. O 
prefeito Paulo Miguel mostrou que 
aplica aproximadamente R$ 1,8 mi-
lhão por mês de recursos do Tesou-

ro Municipal na área de saúde, pois 
o hospital é 100% publico e isso está 
inviabilizando os cofres municipais.

Mauricio Sérgio mostrou que 
o Hospital Municipal tem de ser 
transformado em filantrópico, pois 
atende servidores estaduais, fun-
cionários de bancos e policiais que 
contam com sistema de saúde, seja 

Com o objetivo de conscienti-
zar e reforçar a forma correta da 
higienização das mãos para pre-
venção das Infecções Relaciona-
das à Assistência à Saúde (IRAS), 
o Serviço de Controle de Infec-
ção da Santa Casa Montes Claros 
(SCIH) preparou um treinamento 
para os profissionais da saúde. 
De acordo com o enfermeiro Gui-
lherme Henrique Santos da Cruz, 
um dos organizadores da ação, a 
iniciativa teve como foco treinar 
a técnica adequada para o proce-
dimento.

“A Organização Mundial da 
Saúde recomenda 5 grandes 
momentos para realização da 
higienização das mãos, sendo o 
primeiro antes do contato com 
o paciente; o segundo antes da 
realização de procedimentos as-
séptico; o terceiro após risco de 
exposição a fluídos corporais; o 

pelo Ipsemg como de plano de 
saúde. Com isso, está deixando de 
atender as pessoas carentes, que 
tem de aguardar uma fila de atendi-
mento e com isso, estima que teria 

de cai a despesa para R$ 800 a R$ 
900 mil por mês. Ele lembrou que 
se transformado em filantrópico, o 
hospital pode receber pelo aten-
dimento a essas pessoas que tem 

outras opções. O deputado Paulo 
Guedes participou da reunião e 
agradeceu pelo empréstimo dos 
equipamentos que reativa o Bloco 
Cirúrgico.

quarto após o contato com o pa-
ciente; e o quinto após o contato 
com áreas próximas ao paciente”, 
explica.

Seguindo as medidas recomen-

dadas pelas autoridades sanitá-
rias, como o distanciamento e uso 
de máscara, o treinamento foi rea-
lizado durante dois dias e contou 
com a participação do robô huma-

noide Ozires*. Para o Guilherme 
Cruz “o Ozires é um aliado muito 
importante no combate às IRAS, 
pois, ele interage e sensibiliza a 
equipe multiprofissional dando 

dica e orientações sobre como de-
vem proceder”.

*O Ozires é um robô humanói-
de programável, adaptado para 
ser utilizado em campanhas de 

Higienização das Mãos. Foi batiza-
do de “Ozires” em homenagem ao 
engenheiro brasileiro da Embraer 
(Ozires da Silva). (ANA PAULA PAI-
XÃO – Colaboradora)

O treinamento foi realizado durante dois dias O robô humanoide Ozires participou da formação
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Alunos do curso de precursor 
paraquedista realizam treinamento 
em área de montanha

Motociclista bate em grade 
de proteção de avenida e 
cai em córrego

Governo leiloa bens apreendidos 
de crimes de corrupção

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

EM AçãO

8 SEgurança pública

A Secretaria Nacional de Políticas 
sobre Drogas (Senad), vinculada ao 
Ministério da Justiça e Segurança 
Pública, está leiloando um 
patrimônio apreendido de crimes 
que envolvem corrupção e lavagem 
de dinheiro. O leilão oferta quatro 
obras de arte, 22 garrafas de vinho e 
15 relógios. Os lances, abertos até o 
dia 31 de maio, variam entre R$ 500 
e R$ 280 mil. 

Entre os itens apreendidos, há 
uma escultura de bronze do artista 
Alfredo Ceschiatti, denominada 
A Mulher Deitada. Os lances para 
adquirir a obra começam em R$ 50 
mil. O artista foi consagrado por 
assinar obras localizadas em prédios 
projetados por Oscar Niemeyer, 
como A Justiça, em granito, que fica 
em frente ao prédio do Supremo 
Tribunal Federal (STF). Também 
são de autoria dele a peça O Anjo, 
instalada no Salão Verde da Câmara 

combate ao tráfico de drogas no 
conferência cristo rei

mototaxistas são assaltados durante 
corrida, em montes claros

curvelo | pm apreende crack e 
maconha no Bairro vila de lurdes

joão de deus é condenado em mais um 
processo por crime sexual

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A guarnição do 10° Batalhão recebeu informações de que indivíduos 
envolvidos no tráfico ilícito de drogas do Bairro Conferência Cristo Rei, 
em Montes Claros, teriam armazenado grande quantidade de drogas em 
uma residência na comunidade de Sanharó, zona rural de Montes Claros, 
e que a referida droga seria resgatada na madrugada dessa quarta-feira, dia 
26/05/21. Os militares juntamente com o GEPAR e ROCCA montaram uma 
operação que logrou êxito em prender dois autores e grande quantidade 
de drogas abaixo relacionadas. Foram apreendidas quatro barras de 
maconha; quatro tabletes grandes de maconha; 950 buchas de maconha; 
20 tabletes pequenos de maconha; uma balança de precisão; duas facas 
utilizadas para cortar a droga; e diversas embalagens plásticas, comumente 
utilizadas para a embalagem da droga. Autores e material arrecadado 
foram conduzidos à delegacia de plantão. 

Na noite da última segunda-feira (24), dois mototaxistas foram 
assaltados durante uma corrida em Montes Claros. Segundo a Polícia 
Militar, as vítimas contaram que estavam em um ponto, no Bairro 
Carmelo, quando os dois criminosos solicitaram a corrida até o fundo do 
Parque de Exposições. Ainda de acordo com a PM, os homens anunciaram 
o assalto ao chegarem no endereço e renderam os mototaxistas. Um deles 
estava com uma arma parecida com uma pistola. Os criminosos levaram a 
moto de uma das vítimas, celulares, dinheiro e documentos pessoais. Eles 
fugiram sentido ao Bairro Vila Exposição e ainda não foram localizados 
pela polícia.

Na noite da última terça-feira (25), a polícia apreendeu drogas em 
uma casa no Bairro Vila de Lurdes, em Curvelo. Os militares fizeram 
buscas no imóvel após denúncias anônimas sobre comércio de drogas no 
bairro. Segundo a PM, dois homens estavam na residência e conseguiram 
fugir. Eles foram identificados e estão sendo procurados. Ao todo, foram 
apreendidos 93 pedras de crack; 66 buchas de maconha; duas balanças; 
além de material usado para embalar drogas, dinheiro e uma bicicleta 
furtada na última segunda-feira (24). O material foi entregue na delegacia.

A Justiça de Goiás proferiu nova condenação contra o médium João 
Teixeira de Faria, conhecido como João de Deus. O juiz Renato César 
Pinheiro sentenciou o médium a dois anos e seis meses de prisão por 
violação sexual mediante fraude. Segundo o Tribunal de Justiça de Goiás 
(TJGO), o processo envolve uma denúncia feita ao Ministério Público 
por uma das vítimas. As três penas impostas a João de Deus somam 64 
anos de prisão. Ele ainda responderá por dezenas de processos, segundo 
o tribunal. No entanto, o médium, que tem 80 anos, cumpre prisão 
domiciliar em função de problemas de saúde. As acusações contra João 
de Deus começaram a vir a público em dezembro de 2018, quando foram 
divulgadas as primeiras denúncias de abuso sexual contra mulheres 
que o procuravam em busca de ajuda espiritual na Casa Dom Inácio de 
Loyola, em Abadiania (GO). A reportagem busca contato com a defesa do 
médium. (Agência Brasil)

Na noite da última segunda-
feira (24), um motociclista, de 24 
anos, ficou ferido após cair dentro 
de um córrego em Montes Claros. 
Segundo os bombeiros, ele bateu na 
grade de proteção ao tentar desviar 
de um carro e foi arremessado da 
motocicleta. O local tem cerca de 6 
metros de altura. A vítima trabalhava 
como entregador e o acidente foi no 
cruzamento das Avenidas João XXIII 
com Córrego Pai João. Os bombeiros 
usaram técnicas de salvamento em 
altura e fizeram uma rota com cordas 
e com uma escada para resgatá-lo. 
“Colocamos uma escada de sete 
metros acompanhando o desnível do 
barranco e descemos por ela. Ele foi 
imobilizado e colocado na prancha, e 
fizemos o içamento”, disse o tenente 
Franklin Soares Xavier.

O resgate durou 40 minutos e 
contou com apoio de uma equipe 
do Samu. O motociclista estava 
consciente, se queixava de dores e foi 
levado para o hospital com suspeita 
de fratura na clavícula.

No período de 20 a 22 de 
maio, a primeira fase do Curso 
de Precursor Paraquedista 
realizou a Operação Frente Fria, 
que consistiu em uma infiltração 
em ambiente operacional de 
montanha executada por infiltração 
terrestre e através de escalada. 
A atividade contou com o apoio 
do 11° Batalhão de Infantaria de 
Montanha.

O objetivo da atividade foi 
capacitar os futuros precursores 
a operarem e conduzirem tropas 
de qualquer natureza em área de 
montanha e a executar escaladas 
para transpor vias até determinado 
grau de dificuldade.

precurSor | O precursor 
paraquedista é o especialista 

dotado das competências para 
planejar, integrar, conduzir e/
ou realizar operações militares 
singulares, conjuntas ou 
combinadas no amplo espectro dos 
conflitos, notadamente operações 
aeroterrestres e aeromóveis – 
e eventualmente especiais –, 
em qualquer tipo de ambiente 
operacional, em área hostil ou 
negada. Ele ocupará cargos e/ou 
desempenhará funções na Brigada 
de Infantaria Pára-quedista (Bda Inf 
Pqdt), no Comando de Operações 
Especiais, nas companhia de forças 
especiais não orgânicas do C Op 
Esp ou em outras organizações 
operativas, conforme a doutrina 
militar terrestre vigente. (Exército 
Brasileiro)

dos Deputados, e As Iaras (ou 
banhistas), no Palácio do Alvorada. 
Ceschitti é autor ainda da escultura 
Os Anjos e Os Evangelistas, exposta 
na Catedral Metropolitana de 
Brasília.

Também estão disponíveis no 
leilão os quadros Ouço Vozes que se 
Perderam nas Veredas que Encontrei, 
da artista Beatriz Milhazes, com 
lances a partir de R$ 280 mil, Árvore, 
de Gonçalo Ivo, com lance inicial 

de R$ 80 mil, e Chocolate, de Vik 
Muniz, a partir de R$ 60 mil.

Além das obras de arte, vão a leilão 
relógios italianos da marca Panerai e 
IWC Chronograph Português, lotes 
de vinho Mouton Rothschild Safra 
2010, Mouton Rothschild Safra 
2002, a partir de R$ 8.840. Os itens 
que não forem arrematados até essa 
data terão lances estendidos até o 
dia 11 de junho, a partir de 80% do 
valor avaliado pelo mercado. 

O leilão ocorre em modalidade 
virtual, entretanto, os relógios e 
vinhos podem ser inspecionados até 
28 de maio nos endereços indicados 
no anúncio disponível na página 
do leiloeiro oficial. Os quadros e a 
escultura, por razões de segurança 
e conservação, encontram-se 
em galerias de arte e não estão 
disponíveis para visitação. As obras 
têm documentos que comprovam 
a autenticidade e originalidade. O 
leilão foi autorizado pela 7ª Vara 
Federal Criminal do Rio de Janeiro.

Em julho de 2020, o Ministério da 
Justiça e Segurança Pública leiloou 
15 diamantes e cinco barras de ouro 
apreendidos de crimes de lavagem 
de corrupção envolvendo o ex-
governador do Rio de Janeiro Sérgio 
Cabral. O leilão rendeu mais de R$ 
4,6 milhões. O recurso arrecadado 
é destinado aos cofres públicos. 
(Agência Brasil)
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Carlos Pimenta alerta que MP de Bolsonaro 
é prejudicial ao Nordeste

Câmara Municipal pede 
vacinação de lactantes 
contra a Covid-19 

Câmara aprova MP que exige renda mensal per capita 
para acesso ao BPC

Os impactos do provável fecha-
mento da Usina de Biodiesel Darcy 
Ribeiro, em Montes Claros, serão 
discutidos em audiência pública da 
Comissão de Administração Pública 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), amanhã (28), às 
14h30. 

Requerida pela deputada Bea-
triz Cerqueira (PT), a reunião será 
no Auditório José Alencar, com 
transmissão e participações on-line.

No último dia 20, os trabalha-
dores da usina entraram em greve 
por tempo indeterminado. Eles 
protestam contra a privatização da 
Petrobras Biocombustível (PBio) 
e lutam pela manutenção de seus 
empregos.

Em julho de 2020, a Petrobras 
divulgou o início do processo para 
a venda integral da subsidiária Pe-
trobras Biocombustível, incluindo 

três usinas de biodiesel localizadas 
em Montes Claros, Candeias (BA) 
e Quixadá (CE). Elas produzem 
biodiesel a partir de óleo de soja, 
algodão, palma, gordura animal e 
óleos residuais.

A Usina de Montes Claros foi 
inaugurada em 2008 e tem cerca 
de 30 trabalhadores concursados 
e 150 terceirizados. Além dos tra-
balhadores prejudicados, a venda 
da empresa poderá também trazer 
impacto no desenvolvimento regio-
nal, nos locais onde estão instala-
das as usinas.

Em audiência pública realizada 
na ALMG em 2019, os trabalha-
dores já alertavam para o risco de 
desmonte e fechamento das usinas. 
Eles apontaram que milhares de 
pessoas que, a partir da agricultu-
ra familiar na região do semiárido 
brasileiro, participam da cadeia 

produtiva do biodiesel estão ame-
açadas de perderem sua produção 
ao mesmo tempo em que centenas 
de trabalhadores das mesmas regi-
ões perderiam seus empregos.

convidadoS – Foram con-
vidados para participar remota-
mente da audiência o professor 
de Ciências Sociais e Economia da 
Fundação Escola de Sociologia e 
Política de São Paulo, William Vella 
Nozaki; o coordenador do Sindica-
to dos Petroleiros de Minas Gerais 
(Sindipetro/MG), Alexandre Fina-
mori França Baptista; a diretora do 
Centro de Cultura Alternativa do 
Norte de Minas, Joeliza de Brito; o 
secretário-geral da CUT/MG, Jairo 
Nogueira Filho; e o coordenador 
geral da Federação Única dos Petro-
leiros (FUP), Deyvid Bacelar. (Por-
tal ALMG)

girleno alencar

O deputado Carlos Pimenta 
alertou em pronunciamento na As-
sembleia Legislativa que está sendo 
aplicado um golpe contra o Norte 
e Nordeste de Minas com a Medi-
da Provisória, assinada na semana 
passada pelo presidente Jair Bol-
sonaro, subtraindo R$ 11 bilhões 
dos Fundos Constitucionais do 
Nordeste (FNE), do Norte (FNO) 
e do Centro Oeste FCO) já destina-
dos à constituição de um Fundo de 
Investimento regulamentado pela 
Comissão de Valores Mobiliários 
para a implementação de projetos 
de Parcerias Público Privadas. Essa 

MP fraqueasse o BNB e, consequen-
temente o Norte de Minas, Jequiti-
nhonha e Mucuri que são as regiões 
integrantes da Área Mineira da Su-
dene financiadas com recursos do 
FINOR através do BNB.          

Os parlamentares e liderança 
empresarial nordestina já começa-
ram a gritar contra a MP, alegando 
que ela é inconstitucional e com 
razão, pois o FNE, o FNO e o FCO 
são fundos constitucionais, criados 
pela Constituição de 1988. Somen-
te uma Proposta de Emenda Consti-
tucional (PEC) poderá modificar o 
que está escrito na Carta Magna. Ele 
alerta que uma Medida Provisória 
não tem esse poder, e isto tem que 

ser motivo de um recurso ao Supre-
mo Tribunal Federal.

A MP editada por Bolsonaro 
terá 120 dias para ser apreciada e 
votada pelo Congresso Nacional. 
Mas tem efeito de Lei, ou seja, já 
está valendo. “É muito importante 
que a bancada mineira na Câmara 
Federal se pronuncie. Minas Gerais 
e Espírito Santo tem regiões que 
também fazem parte da Sudene  e 
precisam se juntar aos estados nor-
destinos para pedir o golpe mortal 
contra esta instituição que promove 
a equidade e o desenvolvimento do 
nordeste brasileiro e dos municí-
pios integrantes da área mineira da 
Sudene”, alerta o deputado.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros aprovou um requerimento 
de autoria da vereadora Maria He-
lena Lopes (MDB) para pedir a va-
cinação contra a Covid-19 também 
para as lactantes. O requerimento 
subscrito por todos os parlamenta-
res presentes foi encaminhado ao 
prefeito e à secretária de Saúde. 
De acordo com a vereadora Maria 
Helena foi uma grande vitória a 
inclusão das gestantes e puérperas 
na lista prioritária para vacinação, 
mas alertou ao município sobre a 

necessidade de vacinar também as 
lactantes. “A Organização Mundial 
de Saúde - OMS preconiza que nos 
primeiros seis meses a amamen-
tação seja exclusiva, exigindo um 
contato permanente e intenso com 
o bebê, e o bebê deve continuar ser 
amamentado por, pelo menos, dois 
anos. Por isso, a importância da 
inclusão dessas mães lactantes na 
vacinação contra a Covid-19. Lem-
brando que com uma dose estamos 
vacinando duas pessoas”, destacou 
a vereadora.

No início do mês, Minas Ge-
rais recebeu o 1º lote de vacinas 
da Pfizer/Biontech, enviadas pelo 
Ministério da Saúde. As 50.310 do-
ses foram destinadas à imunização 
de indivíduos com comorbidades 
como diabetes, doença renal crô-
nica, obesidade mórbida, arritmia 
cardíaca, síndrome de Down, grá-
vidas, mulheres que deram à luz há 
até 45 dias, entre outras. A propos-
ta, agora, é convencer município e 
estender a vacina também às lac-
tantes. (ga)

A Câmara dos Deputados apro-
vou ontem (26) a Medida Provisória 
1023/20, que reduz de meio para 
até 1/4 de salário mínimo a renda 
mensal per capita para acesso ao 
Benefício de Prestação Continua-
da (BPC). O benefício é pago para 
idosos e pessoas com deficiência de 
baixa renda. A matéria será enviada 
ao Senado.

O texto aprovado, do deputado 
Eduardo Barbosa (PSDB-MG), defi-
ne critérios para que o governo re-
gulamente em que casos os idosos 
e pessoas com deficiência poderão 
receber o BPC se a renda familiar 
per capita for maior que ¼ do be-
nefício e até ½ salário.

A lei do BPC já permite a con-
cessão do benefício a pessoas com 
renda maior que ¼ do salário míni-
mo se comprovados outros fatores 
da condição de miserabilidade e 
situação de vulnerabilidade do gru-
po familiar. Entretanto, os critérios 
especificados no texto do relator 
dependerão do cumprimento dos 
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ALMG debate impactos do fechamento 
da usina de biodiesel em Moc

requisitos fiscais.
Pelo texto, são três os critérios:
- o grau da deficiência;
- a dependência de terceiros 

para o desempenho de atividades 
básicas da vida diária; e

- o comprometimento do or-
çamento do núcleo familiar com 
gastos médicos não ofertados pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS).

Para idosos, apenas os dois últi-
mos critérios são aplicáveis.

deciSão do StF
Em 2013, o Supremo Tribunal Fe-

deral (STF) considerou inconstitucio-
nal o trecho da Lei Orgânica de Assis-
tência Social (Loas) que define como 
critério para concessão do BPC a renda 
média familiar de ¼ do salário mínimo 
por considerar que “esse critério está 
defasado para caracterizar a condição 
de miserabilidade”.

No entanto, a Corte não declarou 
nula a norma, e somente aqueles que 

entram na Justiça conseguem obter o 
benefício se a renda for maior que a 
prevista na lei.

avaliação BiopSicoSSocial
Enquanto não estiver regulamen-

tado o instrumento de avaliação biop-
sicossocial da deficiência, a concessão 
do BPC dependerá de avaliação médi-
ca e avaliação social realizadas, respec-
tivamente, pela perícia médica federal 
e pelo serviço social do INSS, com a 
utilização de instrumentos desenvolvi-
dos especificamente para este fim.

Até 31 de dezembro de 2021, o 
INSS poderá adotar medidas adapta-
das à realidade da pandemia de Co-
vid-19 para avaliar a deficiência para 
fins de recebimento do BPC, como 
videoconferência e uso de um padrão 
médio de avaliação social, desde que 
tenha sido realizada a avaliação médica 
e constatado o impedimento de longo 
prazo.

No entanto, esse método não po-
derá ser usado para cancelar o bene-
fício.

auXílio-incluSão

Quanto ao auxílio-inclusão, pre-
visto no Estatuto da Pessoa com De-
ficiência (Lei 13.146/15) e até agora 
não criado, Eduardo Barbosa propõe 
sua instituição no valor de 50% do 
BPC e pago àqueles que já recebam o 
benefício e comecem a trabalhar com 
remuneração de até dois salários míni-
mos, segurados pela Previdência Geral 
ou regime próprio de servidores e te-
nham inscrição atualizada no Cadastro 
Único para Programas Sociais do go-
verno federal.

Entretanto, quando começar a 
receber o auxílio, o beneficiário dei-
xará de receber o BPC, pois estará 
trabalhando. O texto permite o recebi-
mento desse auxílio também por parte 
daqueles que tenham contado com o 
BPC nos cinco anos anteriores ao co-
meço do trabalho e por aqueles cujo 
benefício foi suspenso.

cálculoS
Os valores da remuneração da 

pessoa pleiteante do auxílio-inclusão 
e do próprio auxílio não serão consi-
derados no cálculo da renda familiar 
mensal per capita de outro membro 
da família para efeitos de concessão e 
manutenção de outro auxílio-inclusão.

Além do BPC, o novo auxílio não 
poderá ser pago conjuntamente com 
pensões, aposentadorias ou quaisquer 
benefícios por incapacidade pagos por 
qualquer regime de previdência social 
ou com o seguro-desemprego.

impacto
Um regulamento posterior do go-

verno federal indicará o órgão do Po-
der Executivo responsável por avaliar 
os impactos da concessão do auxílio
-inclusão na participação no mercado 
de trabalho, na redução de desigualda-
des e no exercício dos direitos e liber-
dades fundamentais das pessoas com 
deficiência.

Depois de dez anos do pagamento, 
deverá ser feita uma revisão do auxílio
-inclusão para seu aprimoramento e 
ampliação. (Agência Câmara)
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RESUMO DE Novelas
Kyra/Cleyde diz a Alan 
que se continuar no tra-
balho acabará se apaixo-
nando por ele. Micaela 
diz a Téo que Bruno não 
está interessado nela, sem 

saber que o rapaz está preparando uma surpresa para 
ela. Kyra/Cleyde volta atrás e decide permanecer como 
babá na casa de Alan. Alexia faz Zezinho que nunca mais 
vai segui-la. Bruno surpreende Micaela com um jantar 
romântico. Téo lembra a Micaela que ela terá de escolher 
entre viajar e ficar com Bruno. 

Júlia se assusta com a 
fala de Eva e pede que 
Ana a leve de volta para 
casa. Marcos diz que de-
seja morar com Dora. Ao 
falar com Júlia, Manuela 

decide voltar da viagem. Renato agradece a compa-
nhia de Alice. Celina percebe que Artur convidou sua 
mãe para o jantar romântico dos dois. Ana chora ao 
ouvir Júlia dizer que não quer mais ficar em sua casa.

José Alfredo se desculpa 
com Cristina e pede que 
ela fique na festa. Antônio 
mostra a foto de Cláudio 
para Enrico, que se de-
sespera. Beatriz avisa a 

Cláudio que Téo divulgou sua foto com Leonardo. Anto-
ninho e Juliane chegam à festa, e Helena leva a ex-rainha 
de bateria para o camarim. José Alfredo, Maria Marta e os 
filhos fazem uma entrada triunfal na festa. Fernando ob-
serva Cristina chegando em casa. O anel de Maria Marta é 
roubado. Enrico conversa com Cláudio.

Carmen recebe uma li-
gação de seus capangas 
com a notícia da captura 
de Miguel. Carmen diz 
que irá até a fazenda. An-
dré pede para Cris fazer 

uma matéria sobre as aulas de teatro que a escola pas-
sará a oferecer. Na fazenda, Carmen revela que sempre 
foi completamente apaixonada por Miguel e por isso 
sempre quis prejudicar Gabriela. Começa a aula teatral 
com o professor Téo. Todas as chiquititas estão na aula. 
Após ir à diretoria, Janjão avisa sua mãe, Glorinha, que 
a diretora quer que ela vá até a escola.

Saiba como cuidar do corpo 
com dicas de expert

como fazer e quais os benefícios 
apontados por especialistas

O jejum intermitente é uma dieta 
aceita por nutricionistas, mas já fez mui-
ta gente torcer o nariz. A prática tem 
conquistado seu espaço entre aqueles 
que desejam perder peso ou simples-
mente ter uma alimentação saudável, 
como é o caso de atrizes como Juliana 
Paes e Deborah Secco, que já aderiram 
à estratégia para perder peso e contro-
lar o apetite. A alternância entre perío-
dos de jejum com janelas de alimen-
tação é indicada pela nutricionista das 
famosas Patricia Davidson e pelo Dr. 
Wesley Schunk. 

como começar o jejum 
intermitente

Existem diferentes protocolos, mas 
o indicado é que iniciantes comecem 
aos poucos para que o corpo se adapte 
à nova rotina. Para Patricia Davidson, 
uma boa opção é intercalar doze horas 
de jejum com outras doze horas de ali-
mentação liberada - protocolo 12/12. 
Durante essa janela, o paciente deve 
controlar o número de refeições ao 

dia e prezar pela qualidade nutricional 
dos alimentos. “Se você vai fazer duas 
ou uma refeição ao longo do dia, essa 
refeição tem que ter uma densidade 
nutritiva muito grande”, argumenta a 
nutricionista de Bruna Marquezine. 
“Não dá para escolher produtos indus-
trializados ou porções pequenas”, frisa. 
Cabe ao paciente escolher sua dieta 
favorita, seja ela cetogênica, low carb e 
até vegana.

oS BeneFícioS do jejum 
intermitente

“O jejum intermitente não só bai-
xa a insulina, mas controla o apetite e 
ajuda na saciedade”, explica Patricia. 
Segundo a nutricionista, uma quantida-
de de insulina muito alta é mobilizada 
quando há um enorme consumo de 
carboidrato, e isso favorece o ganho de 
gordura corporal - principalmente na 
região central. Ao reduzir a insulina no 
corpo, a estratégia diminui o apetite do 
paciente. A ideia é usar a gordura como 
reserva de energia em vez de açúcares e 

O detox pode ser uma alternativa 
para você limpar o organismo e repor 
os nutrientes que o seu corpo preci-
sa. No entanto, a prática não pode 
ser feita de qualquer jeito. A melhor 
opção é ter um acompanhamento 
profissional para te ajudar a alcançar 
os resultados de forma segura. Em en-
trevista ao Purepeople, a coach fitness 
Vanessa Rangeli deu dicas para você 
começar um detox já!

QuaiS São oS BeneFícioS do 
detoX? a eXpert eXplica!
Muita gente já ouviu falar em de-

tox, mas poucos sabem os reais be-
nefícios da prática. “Os principais be-
nefícios são a redução do inchaço do 
corpo, a ação termogênica, bem-estar, 
auxílio para outras dietas de emagre-
cimento, a melhora do funcionamen-
to do sistema digestivo, aceleração do 
metabolismo, fortalecimento do siste-
ma imunológico”, explica Vanessa.

E detox não significa parar de co-
mer! Idealizadora do programa De-
tox Turbo de Corpo e Mente, Vanessa 
Rangeli conta que, no detox, a pro-
posta é montar um cardápio rico em 
alimentos com fibras, antioxidantes, 
vitaminas e minerais, responsáveis 
pela limpeza do organismo.

como começar um detoX de 
Forma Saudável e Segura
Como reforça a expert, priorizar 

frutas, alimentos oleaginosos, legu-
mes e verduras, proteínas, raízes e 

tubérculos é uma boa pedida para 
quem quer começar um detox. “Qui-
noa, chia, hortelã, linhaça, limão e 
agrião são opções que não podem 
faltar na sua alimentação”.

Mesmo que você não faça um de-
tox completo, alguns hábitos no dia a 
dia também podem te ajudar a fazer 
uma limpeza no corpo e reduzir me-
didas. “O ideal é diminuir o consumo 
de alimentos industrializados, refrige-
rantes, bebidas alcoólicas e açúcar”.

apoSte noS eXercícioS para 
meXer o corpo

Embora a alimentação seja es-
sencial para um detox no corpo, a 
atividade física é importante para ter 
mais saúde, energia e disposição. 
“Uma boa estratégia é buscar algu-
ma atividade física que proporcione 
prazer ou com a qual se tenha mais 
afinidade. Com o passar dos dias, os 
resultados aparecerão e a pessoa esta-

rá mais motivada, a fim de continuar 
e até mesmo acrescentar outras ativi-
dades”.

Vanessa Rangeli também indica 
combinar exercícios de resistência 
física com algum exercício aeróbico. 
“Hoje em dia está mais do que prova-
do a importância do treinamento de 
força, a malhação, para obtenção ou 
prevenção da saúde”.

Sem radicaliZar: dicaS 
SimpleS para apoStar já!
Se você está na correria ou ainda 

não pode investir em um programa 
profissional, a coach tem dicas prá-
ticas para você já incluir na sua roti-
na. “Beber bastante água, fazer pelo 
menos 4 refeições por dia, evitando 
doces, refrigerantes, fast food, fritu-
ras, alimentos industrializados e em-
butidos. Uma dica muito importante 
é cuidar da mente antes de tudo!”. 
Que tal começar?

carboidratos.

método de emagrecimento 
envolve mitoS e 

contraindicaçÕeS
Ao contrário do que muitos pen-

sam, o paciente não corre o risco de 
desmaiar nem passar fome quando ade-
re ao jejum intermitente. E a prática es-
portiva também não fica comprometida 
durante o período de jejum. De acordo 
com Wesley, a estratégia de emagreci-
mento acelera o metabolismo devido 
ao aumento de lipólise (isto é, a queima 
de gordura) e não provoca a perda de 
massa magra. Entretanto, há algumas 
contraindicações que devem ser levadas 
em consideração. Portadores de distúr-
bios alimentares e grávidas não devem 
seguir o jejum intermitente. Já lactantes 
e pessoas com diabetes representam 
uma restrição seletiva à prática.

oS ‘SaBotadoreS’ do jejum
Segundo o Dr. Wesley Schunk, o 

principal sabotador para quem começa 
a fazer o jejum intermitente é o desco-
nhecimento alheio. Contar para outras 
pessoas pode desmotivar a prática, já 
que muita gente ainda torce o nariz 
para a ideia de “passar muito tempo 
sem comer”. O nutricionista também 
cita a falta de adequação nutricional dos 
pacientes, que iniciam o processo de 
maneira errada ou quebram o jejum, e 
pensamentos negativos. “Nossa, eu vou 
passar fome. Eu não vou conseguir. Eu 
vou perder massa magra”, conta. São 
medos recorrentes, mas que não se 
confirmam.

DETOX

JEJUM INTERMITENTE
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Governo de Minas apresenta programa 
de regularização de dívidas de ICMS

Semad orienta consórcios mineiros sobre 
edital para encerramento dos lixões

Instituto realiza entregas de registros 
públicos da REURB no Norte de Minas

TJMG faz hoje o lançamento do PJE 
pré-processual

DIVULGAÇÃO

Esta última semana foi de realiza-
ções de sonhos para famílias do Nor-
te de Minas. O Instituto Cidade Legal 
entregou dezenas de títulos públicos 
registrados do Programa de Regulari-
zação Fundiária Urbana (REURB) nas 
cidades de Joaquim Felício e Januária, 
frutos de parcerias com as prefeituras 
dos respectivos municípios.

Na ‘Terra do Sol’, os titulados fo-
ram moradores do bairro Jussara, em 
evento realizado na última sexta-feira 
(21). Para o prefeito Maurício Almei-
da, esta parceria na regularização 
fundiária irá avançar: “Nossa intenção 
é continuar avançando, a alcançar as 
pessoas que mais precisam, instituin-
do a regularização social”, disse. A 

função social da REURB, conhecida 
como REURB-S, foi a responsável 
pela retirada da informalidade dos 
terrenos do bairro Jussara.

Para Rosane Gonçalves, este é um 
sonho realizado. Moradora do bairro 
Jussara, agora de fato se faz dona de 
seu imóvel. “Eu estou muito feliz. 
Comprei o terreno com uma mulher 
do exterior, tinha um documento 
simples. Busquei o Instituto para 
regularizar e agora estou aqui, com 
o título na minha mão”, comemora, 
dizendo que não acreditava que seria 
titulada tão rapidamente.

Já na última segunda-feira (24), foi 
a vez dos moradores de Joaquim Felí-
cio a receberem o tão sonhado título 

público, em evento realizado no audi-
tório da Prefeitura Municipal. Dentre 
os contemplados estava o prefeito Mi-
guel Felipe, satisfeito com o processo: 
“Eu tenho um lote e resolvi legalizá-lo 
para futuras construções ou valoriza-
ção do imóvel. Isso tudo foi impor-
tante para acreditar no projeto”, diz 
o chefe do executivo pontuando a 
agilidade via REURB.

Estiveram presentes no evento 
uma comitiva de vereadores de Cur-
velo, da região central do estado, a 
fim de conhecer e prestigiar uma das 
ações da lei federal 13465/17. O presi-
dente da Câmara Municipal Emerson 
de Souza ressaltou o interesse de 
levar o trabalho do Instituto Cidade 

Legal para o município: “Nós reco-
nhecemos o trabalho da entidade e 
tentar, neste ato de grandeza das pes-
soas a receber o título, levar a transpa-
rência do trabalho [do Instituto] para 
a cidade de Curvelo, aonde consegui-
remos realizar vários sonhos”, afirma.

A lei federal 13.465/17 é o marco 
regulatório no setor fundiário, des-
burocratizando a retirada da infor-
malidade e definindo um rito, sendo 
ele um processo administrativo, cor-
rendo na instância do poder público 
municipal e no cartório de registro de 
imóveis. Com a REURB-S, os benefi-
ciários da lei têm diversas vantagens, 
sendo a principal a isenção de paga-
mento de taxas cartorárias.

11JuStiça/ rEgiOnal

O Governo de Minas Gerais pu-
blicou no Diário Oficial desta quarta-
feira (26/5) o Decreto 48.195, com as 
regras para adesão das empresas ao 
programa de regularização tributária, 
conhecido como refis. 

Conforme o documento da Secre-
taria de Estado de Fazenda (SEF/MG), 
os contribuintes poderão quitar suas 
dívidas do Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços (ICMS) 
à vista ou de forma parcelada, com 
descontos que vão de 50% a 90% so-
bre juros, multas e outros acréscimos 
legais.

O refis foi aprovado pela As-
sembleia Legislativa e prontamente 
acolhido pelo Executivo, sensível às 
dificuldades financeiras de muitos 
contribuintes em função da crise eco-
nômica agravada pela pandemia de 
covid-19.

O programa de regularização tri-
butária alcança todos os débitos de 
ICMS em aberto ou parcelados, ins-
critos ou não em dívida ativa, ajuizada 
ou não sua cobrança, referentes aos 
fatos geradores (como vencimentos, 
operações realizadas ou notas fiscais 
emitidas) ocorridos até dezembro de 

2020. 
Para ingresso no programa, o con-

tribuinte deverá consolidar todos os 
débitos em aberto. Mesmo as empre-
sas que perderam parcelamentos an-
teriores poderão aderir novamente.

praZoS e condiçÕeS
A adesão pode ser feita mediante 

requerimento de habilitação para 
pagamento, à vista ou parcelado, até 
16/8 de 2021. O requerimento será 
efetuado no Sistema Integrado de Ad-
ministração da Receita Estadual (Sia-
re), disponível no site da Secretaria 

de Estado de Fazenda. 
Alternativamente, o requerimento 

poderá ser apresentado na Adminis-
tração Fazendária de circunscrição do 
requerente ou nos Núcleos de Con-
tribuintes Externos localizados nas 
cidades do Rio de Janeiro, São Paulo 
ou Brasília.

O percentual de desconto varia de 
acordo com a quantidade de parcelas 
contratadas.

Vale ressaltar que as reduções se 
aplicam somente aos juros, multas 
e outros encargos aplicados sobre a 
inadimplência, estando preservado 

o valor do imposto devido aos cofres 
públicos.

“Não estamos beneficiando o mau 
pagador, mas oferecendo uma opor-
tunidade àqueles que, por algum 
motivo, tiveram dificuldade de hon-
rar débitos tributários. Entendemos 
também o contexto da pandemia da 
covid-19, que pode ter prejudicado 
muitas empresas”, afirma o subse-
cretário da Receita Estadual, Osvaldo 
Scavazza.

live neSta Quinta-Feira
Para explicar os detalhes do 

programa de regularização de 
dívidas de ICMS, a Secretaria de 
Fazenda vai promover uma live, a 
partir das 12h30 desta quinta-fei-
ra (27/5). 

O evento, que será transmitido 
no Instagram, no canal oficial da 
Secretaria (@sef.mg), terá a par-
ticipação do secretário adjunto de 
Fazenda, Luiz Claudio Gomes; do 
subsecretário da Receita Estadual, 
Osvaldo Scavazza; e do superin-
tendente do Crédito e Cobrança, 
Leonardo Guerra Ribeiro. (Agên-
cia Minas)

Consórcios formados por mu-
nicípios mineiros já podem enviar 
projetos para concorrer ao edital 
de chamada pública do Ministério 
do Meio Ambiente (MMA), que vai 
selecionar projetos pautados na 
melhoria da gestão de resíduos sóli-
dos urbanos. Estão previstos R$ 100 
milhões em investimentos, confor-
me anúncio feito pelo governador 
e pelo ministro do Meio Ambiente 
em 17/5.

Com os recursos, serão instala-
das usinas de triagem mecanizadas 
de resíduos provenientes da coleta 
indiferenciada e da coleta seletiva 
para atender cidades integrantes 
dos consórcios. Para o envio dos 
projetos, os consórcios poderão 
contar com o apoio técnico da Se-
cretaria de Estado de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Sustentável 
de Minas Gerais (Semad), por meio 
da Subsecretaria de Gestão Ambien-
tal e Saneamento (Suges).

A diretora de Resíduos Sólidos 
Urbanos e Drenagem de Águas 
Pluviais da Suges, Luisa Ferolla, ex-
plica que o prazo de execução dos 
projetos enviados deverá ser de, no 
máximo, 18 meses. Além disso, os 
consórcios públicos deverão provi-
denciar o terreno necessário para a 
implantação da usina. A área deve 
ter, no mínimo, 10.000 m2 já ter-
raplanada em uma única cota, de-
vidamente cercada, com portões e 
pontos de água e energia inclusos.

“Caso o consórcio não disponha 
do terreno necessário, poderá indi-
car edificação existente que possa 
ser utilizada para a instalação dos 
equipamentos da usina de triagem 
mecanizada de resíduos sólidos 
urbanos conforme as orientações e 

Prefeito Deda Januária, Maurício Almeida, durante entrega do título 
de propriedade a beneficiária da REURB

O Tribunal de Justiça de Minas 
Gerais faz o lançamento hoje do 
PJE pré-processual, às 10h, no ca-
nal oficial do TJMG no Youtube. 
A utilização do Processo Judicial 
eletrônico (PJe) será expandida 
para todos os centros judiciários 

de solução de conflitos e cidada-
nia (Cejuscs) pré-processuais de 
Minas Gerais. Com o PJe no setor 
pré-processual de todos os Cejus-
cs, os cidadãos irão se beneficiar 
não somente com uma estrutura 
para realização de acordo entre as 

partes, antes que o conflito enseje 
uma ação judicial, como também 
com a otimização dos serviços e a 
redução da necessidade de deslo-
camento.

Outro ganho é a informatização 
das rotinas de trabalho do Cejusc 

pré-processual e a distribuição 
de procedimento a distância. De 
acordo com o Aviso 21/CGJ/21, a 
“Reclamação pré-processual pas-
sará a tramitar, exclusivamente, 
pelo Sistema “Processo Judicial 
eletrônico - PJe”, no CEJUSC da 

comarca de Belo Horizonte. Já o 
Aviso 22/CGJ/21 regulamenta que,  
a classe “Reclamação pré-proces-
sual  “ passará a tramitar, exclu-
sivamente, pelo Sistema “Proces-
so Judicial eletrônico - PJe”, nos 
CEJUSCs das comarcas do Norte 

de Minas em  Brasília de Minas,  
Francisco Sá,  Grão-Mogol,  Jaíba,  
Manga,  Montalvânia, Monte Azul,  
Montes Claros,  Salinas,  São Fran-
cisco,  São Romão,  Taiobeiras e 
Várzea da Palma. 
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detalhes contidos no edital”, alerta 
Luisa.

envio e Seleção
A submissão dos projetos ao Mi-

nistério deverá ser feita seguindo os 
critérios dos anexos publicados jun-
to ao edital. Toda a documentação 
deve ser enviada pelo e-mail edital-
2021mg@mma.gov.br até as 23h59 
de 17/6 (30º dia após a publicação do 
edital).  Após este prazo, o MMA não 
aceitará nenhuma proposta.

A seleção dos projetos será feita 
utilizando três critérios. Inicialmente, 
será feita uma habilitação dos proje-
tos apresentados a partir da apresen-
tação de documentos solicitados no 
edital. Posteriormente, será utilizado 
um critério de prioridade em que se-
rão considerados o número de lixões 
que poderão ser encerrados com a 
instalação da usina, quantidade de re-
síduos gerados e o tamanho da popu-
lação a ser beneficiada pelo projeto.

Por fim, haverá um critério de 

desempate caso haja igualdade de 
condições entre diferentes projetos. 
Neste caso, será priorizado o projeto 
que foi enviado ao Ministério do Meio 
Ambiente com mais antecedência. 
Subsecretário de Gestão Ambiental 
e Saneamento da Semad, Rodrigo 
Franco lembrou que cada projeto, 
obrigatoriamente, deverá contemplar 
apenas um tipo de usina de triagem 
mecanizada de resíduos, sendo que 
o projeto poderá abranger todo o 
consórcio ou apenas parte dos muni-
cípios integrantes.

“Essa compensação de R$100 
milhões vai nos ajudar na sequência 
de um trabalho que já estamos reali-
zando com a instituição das unidades 
regionais de saneamento básico, que 
estabelece também um fortalecimen-
to dos consórcios; A instalação das 
unidades de triagem é uma tecnolo-
gia que auxilia na minimização dos re-
jeitos encaminhados para disposição 
final e levar qualidade de vida para a 
população de Minas Gerais, além de 

qualidade ambiental, obviamente”, 
destaca Franco.

uSinaS de triagem
Os consórcios públicos intermuni-

cipais serão selecionados e receberão 
financiamento para implantação de 
usinas de triagem mecanizadas de re-
síduos sólidos urbanos, onde ocorre 
a separação dos resíduos. Os consór-
cios contemplados terão o compro-

misso de operar as usinas de triagem 
e a responsabilidade de encerrar os 
lixões nos municípios beneficiados 
pelo projeto.

Essas usinas permitirão a separa-
ção de materiais recicláveis, valoriza-
ção dos resíduos orgânicos e geração 
de combustível derivado de resíduos, 
que substituem combustíveis fósseis. 
Além disso, a separação dos resíduos 
contribuirá para o aumento da vida 

útil dos aterros sanitários, bem como 
o encerramento de locais inadequa-
dos de disposição de resíduos urba-
nos, tais como lixões e outros pontos 
de descarte irregular.

O edital está disponível para aces-
so, na íntegra, no site do Ministério 
do Meio Ambiente. Dúvidas e escla-
recimentos podem ser solicitados 
no e-mail susab@meioambiente.
mg.gov.br. (Agência Minas)
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BaStante concorrido diariamente o ALMOÇO DO DUCA GOUMER, que 
reúne sempre muitos empresários e é o preferido do governador, Romeu Zema, 
quando ele vem a Moc. Também, o buffet ali além de ser variadíssimo é dos mais 
finos e saborosos. O restaurante obedece todas as normas de distanciamento das 
mesas, uso de luvas etc...

Se no ano paSSado os aumentos expressivos dos alimentos no domicílio 
pesaram no bolso da população, agora, luz, gás e remédio substituem comida 
como vilões da inflação. Ao contrário de 2020, alimentação no domicílio pode 
pesar menos este ano.

como não tenHo saído da ‘toca’, continuo mesmo dando um tempo e 
me cuidando, frequentando a academia ‘360 Studio Fitness’ e fazendo minhas 
caminhadas. Nos fins de semana, gosto de curtir o verde na minha roça.

maiS lojaS aBertaS, e por períodos mais longos, reabertura dos restau-
rantes e gradual normalização das atividades econômicas em vários centros ur-
banos estão estimulando mais pessoas a buscar empréstimos nos bancos.

 na proXima Quinta-Feira, teremos mais um feriadão. Fui pesquisar 
uma passagem de ida e volta Moc-Porto Seguro pela Azul e a tarifa é

de quase 5 mil reais. Só para Porto Seguro, ninguém acha promoção da Azul, 
pois os vôos estão sempre cheios. Mas o trecho de Moc-Beaga e vice-versa, está 
super caro e a reclamação é geral. Muita gente optando para seguir rumo Porto 
Seguro, Arraial e Trancoso de automóvel, pois estou sabendo que a estrada de 
ALMENARA ATÉ SALTO DA DIVISA está um tapete.

traBalHadoreS de portos e aeroportos devem começar a ser vacinados 
contra a Covid-19 nos próximos dias. O Ministério da Saúde informou que en-
viará a partir da noite da última terça- feira doses para imunizar mais de 202 mil 
pessoas do grupo.

lamentavelmente, estamos vendo que muitos e muitos que estão rece-
bendo o AUXÍLIO DO GOVERNO, estão deixando de trabalhar, principalmente 
no setor de construção, caseiros, entre outros. Preferem ficarem em casa ainda 
jovens as custa do Governo.

depoiS da construção do Fórum que está sendo construída na área verde 
do Ibituruna, não duvido nada que brevemente surgiram inúmeras torres na-
quela preciosa área verde. Para quem não sabe, existe um projeto de urbaniza-
ção do local para ser área de lazer e parque com jardins. Bem que poderia ser 
preservada, pois aos poucos nosso verde vai acabando.  

oS planoS de Saúde, inclusive o da CASSI, onde todos pagam um absur-
do de mensalidade estão deixando a desejar, pois muitos médicos não atendem 
não só este plano, como muitos outros. Alguns demoram em fazer autorização 
de um exame é a burocracia é das maiores. Algo precisa ser feito...

A ODONTÓLOGA Sandrely Nobre, com sua linda filha, Isabella, 
que também é dentista e, em outubro estará se tornando se-
nhora Frederico Coelho, em uma cerimônia na praia de Arraial 
d’ ajuda.

RELEMBRANDO- Em uma recepção na residência de Maria Clara 
Leal, na década de 1980, este jornalista com as amigas, Marisa ca-
ribé, Renata Brito, Mara Costa, Divina Alves, Sônia Athayde, Zilda 
Prates, Dolores Santos, Reinilda Terece, Fátima Pinto e Marly San-
tos. É bom recordar uma época de ouro que essa turma era super 
unida e Montes claros era uma cidade tranquila. 

E VAMOS TODOS nos unir para COBRIR UM IRMÃO no próximo 
inverno. Como sabem, eu promovo a CAMPANHA DO FRIO todos os 
anos desde a década de 1980 e, compro alguns e, recebo muitos por 
parte de grades amigos que me ajudam enviando um, dois, ou mais 
COBERTORES. Já estou recebendo os mesmo na minha residência 
e pretendo distribuir no início do próximo mês. Veja aí uma das 
distribuições em um dos bairros da cidade.

MEU AFILHADO de casamento, Wilson Parrela, com seus dois fi-
lhos, Alexandre e Rodrigo. Parecem três irmãos.

OS IRMãOS, Leleo, Leandra, Joseane e Viviane Teixeira Lacerda, 
formando um quarteto muito querido por todos.

A ARTISTA plástica, Conceição (Tuca) Melo bem a vontade na sua 
bem monta loja, onde ela mostra e faz sucesso com sua arte em 
arraial d’ ajuda no ‘Beco das cores’.

promeSSaS

Estou cansado de ler nos jornais, as ETERNAS PROMESSAS de obras aqui 
no Norte de Minas, feitas pelos deputados e nada acontece. Certamente, é 
para aparecer com vistas as eleições do próximo ano. O senador Carlos Via-
na, por exemplo, está devendo muitas obras anunciadas, inclusive a nove-
lesca, BARRAGEM DO JEQUITAÍ, que se estende por séculos. Estamos vendo 
chegar a estiagem que já está deixando o homem do campo preocupado e 
nada de nenhuma providência vem sendo tomada neste sentido. 

aZul e latam

De acordo com a matéria veiculada no jornal Valor Econômico, a Azul 
estaria conversando sobre a possível compra da Latam Brasil. A Latam Brasil 
realizará um plano de recuperação judicial para superar a crise da pande-
mia. Nesse contexto, a Azul estaria conversando com arrendadores de ae-
ronaves com a intenção de comprar parte da Latam no Brasil. Em meio aos 
rumores, as ações da Azul subiram consideravelmente.

deScuidando

Muita e muita gente, principalmente os jovens, estão se descuidando e 
não estão tomando os devidos cuidados contra a Covid-19, que continua 
aumentando. Mesmo as pessoas que já tomaram a segunda dose da vacina, 
terão que ficarem alertas. Nossa esperança é que até novembro todos es-
tejam vacinados, para que possamos comemorar o Natal e também entrar 
2022 com muita esperança.  Boato forte na city, que a prefeitura iria soltar 
um novo decreto para fechar os bares e restaurantes aos fins de semana, mas 
tudo isso não passa mesmo de boato...

tomara Que Seja verdade

A Câmara dos Deputados vai discutir a partir da próxima semana a refor-
ma tributária sobre renda, que inclui a fusão do PIS e Cofins e mudanças no 
Imposto de Renda para pessoas físicas e jurídicas, afirmou nesta terça-feira 
o presidente da Casa, Arthur Lira (PP-AL). Segundo ele, serão discutidos a 
CBS (fusão do PIS e Cofins), o Imposto de Renda de pessoa física e jurídica, 
dividendos, o IPI seletivo, o passaporte tributário, “ou com algum viés aí 
para as micro e pequenas empresas também”, afirmou.

muda BraSil

O ministro Paulo Guedes está sendo cobrado pelos empresários para 
que o governo tenha ousadia na reforma administrativa. Ele ouviu dos em-
presários que o governo precisa fazer uma cirurgia de grande porte no Es-
tado brasileiro, beneficiando os 90% da população que puxam a carroça da 
economia.

primeiro emprego

O Senado aprovou um projeto de Lei (PL) que incentiva as empresas 
na contratação de jovens de 16 a 29 anos sem experiência no mercado de 
trabalho. O projeto prevê, a título de incentivo às empresas, a redução do 
INSS patronal de 20% para até 1%, e da alíquota do FGTS de 8% para 1% no 
primeiro ano de contratação. O projeto segue para a Câmara.

VAP & VIP

UM CLOSE na sempre bela amiga, LUCIENE MARTINS, que para 
quem não sabe, é uma das melhores “CHEF DE COZINHA” das ge-
rais. Inclusive, por muitos anos teve um restaurante na bela cidade 
de tiradentes.

JANJãO SANTIAGO, que vem vencendo vários campeonatos de EN-
DURO por todo país, inclusive recebendo muitos prêmios. Ele tam-
bém atua no setor de fotografia para importantes revistas de espor-
tes.


